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錫安教會 2022年 3月 6日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 630：雙魚星謎（20）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（3）

影片：時事追擊：2022年全球疫情與病毒共存應驗篇

早前，於今年 2月 13日，播放精華短片（VO）「時事追擊：2022年 2月虎年疫情創新高」時，

鑑於港府堅持採取「動態清零」政策。

當時，日華牧師作出了一個估計︰隨著感染個案增加，甚至單日超過 10,000宗，

屆時，抗疫專家就會承認，這場疫情根本與傷風或流感無異，就像一種風土病，一直沒完沒了，

最終，甚至令港府放棄「清零」政策，轉變成「與病毒共存」。

然而，自今年 2月 13日，日華牧師頒佈上述分析後，

隨即，這種「與病毒共存」的取向，就成了全球多地的防疫政策，

完全應驗三星期前，日華牧師所作的先知性分析！

事源，過去兩年新冠肺炎疫情一直沒完沒了，肆虐全球，感染數字屢創新高，癱瘓多國經濟，

導致全球均出現一種情況，是國家性的抗疫疲勞 pandemic fatigue，在長時間受限制下，

出現抑鬱、精神麻木及其他問題，令民眾逐漸希望放棄這些瘟疫預防措施。

2022年 2月 19日，英國首相約翰遜（Boris Johnson）坦言，

政府無法繼續負擔每月 20億英鎊，折合約 212億港元的新冠檢測開支，

因此，英國有意改用新的抗疫措施。

作為「與病毒共存」的計劃之一，英國將解除新冠肺炎確診者及密切接觸者的隔離要求，

令英國成為歐洲首個，染疫人士無須進行隔離的國家。
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約翰遜表示，新冠病毒不會突然消失，

民眾需要學會與這種病毒共存，在不限制自由的情況下繼續保護自己。

目前，英國要求確診者至少自我隔離 5日，直至兩次病毒檢測呈陰性，

接下來，亦將會宣佈取消所有限制公眾自由的防疫措施，

但仍會繼續推動疫苗接種、檢測和治療工作，

而新措施並非要求國民放棄警惕，而是鼓勵個人負起相關責任。

至今，英國有 85% 12歲以上人口接種了 2劑新冠疫苗，

三份之二人口，更已接種了第 3針加強劑，

而累計染疫死亡人數，則是 16萬人，數字是歐洲國家中第 2高。

新聞片段：

As the world reacts to the Queen testing positive.
當英女王確診在全球引起迴響，

UK Prime Minister Boris Johnson is expected to announce the end of all remaining Covid-19 restrictions.
英國首相約翰遜即將宣布，結束餘下所有防疫措施。

Britain is to become the first major European country to allow people who are infected to freely use shops,
public transport and go to work.
英國將成為首個主要歐洲國家，允許確診者自由使用商店、公共交通和上班。

Today in England, we’re learning about the beginning of the end of pandemic restrictions.
今天，英國迎來防疫措施的終結，
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Prime Minister Boris Johnson is announcing a “living with Covid” plan which among other things will end
the legal requirement to self-isolate if you test positive.
首相約翰遜即將宣布「與病毒共存」計劃，包括取消確診者須自我隔離的法定要求，

So, people who know they have the virus can choose whether to stay at home and away from others.
換言之，確診者可選擇留家或自行隔離。

The government says we can now rely on vaccines.
政府稱我們可以依靠疫苗，

Testing a new treatment to keep people safe.
試驗新療法來保障人民健康，

But free-of-charge testing will also come to an end.
然而免費檢測亦將告一段落。

It’s something that will be celebrated by opponents of lockdown rules particularly within the Prime
Minister’s Conservative Party, but it’s been questioned by others about its timing.
此舉將獲得封鎖措施的反對者支持，尤其是首相所在的保守黨，但亦有人質疑計劃的時機，

Other jurisdictions are also relaxing Covid restrictions, but not to the same extent.
其他地區也在放寛防疫措施，只是程度不同。

The opposition Labour Party has described it as declaring victory before the war is over and questioned
whether it’s designed to move the news agenda on from the scandal over lockdown parties in Downing
Street.
反對黨工黨形容，這是在戰爭結束前提早宣布勝利，質疑是否意圖轉移傳媒焦點，讓人不再關注，

首相府涉嫌違反封城令舉行派對的醜聞。

The British Medical Association has described it as premature, not based on current evidence and warned it
could lead to a surge in cases.
英國醫學會形容措施執行過早，缺乏證據支持，警告病例或會激增。

2月 18日，因應 Omicron引發的疫情，以色列總理貝奈特（Naftali Bennett）宣佈：

「我們將停用綠色通行證。」即取消出入多種場所時，必須出示已接種疫苗證明的規定。
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以色列是推行全國接種的先鋒國家之一，也是最早要求人們，

在進入多個場所時，須持有疫苗證書，以色列稱之為「綠色通行證」。

過去一年，大部份時間裡，「綠色通行證」也是以色列人生活的一部份，

是進入酒吧、餐館、酒店、健身室及禮拜堂等場所的必備條件。

而接下來，以色列亦即將停用這種「綠色通行證」！

新聞片段：

以色列宣佈，將取消要求民眾進入公共場所，要出示疫苗接種證明的「綠色通行證」制度。

當局在會上決定，「綠色通行證」制度在下月 1日屆滿後不會再延長，

只保留要求民眾進入護養設施前，要接受快速測試的做法。

以色列是全球首批推出「綠色通行證」制度的國家之一，以色列民眾進入餐廳、酒店、

健身中心及宗教場地等公共場所，都要出示疫苗接種證明。

以色列政府宣佈，自 3月 1日起，准許沒有接種疫苗的旅客入境，外國旅客，

包括已接種及未接種疫苗者，必須於起飛前及降落後，接受 PCR核酸檢測。
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而過去兩年，基於防疫考量，以色列一直嚴格管制外國旅客入境，

於去年，因傳染力強的變種 Omicron入侵，更是幾乎禁止各國航班降落。

於未來數周內，以色列更會停止學童每周篩檢的措施。

2月 21日，澳洲宣佈，西澳洲的「硬邊界」於 3月 3日凌晨 12時 1分解除，

允許已接種三劑新冠疫苗的跨州旅客進入，只需要進行快速抗原測試，無需進行隔離，

不過，澳洲聯邦政府仍然禁止未接種疫苗的國際旅客入境。

至於，重返西澳洲而未接種疫苗的公民，每日限制入境人數為 70人，

且必須在酒店進行為期一周的隔離檢疫。

西澳洲長麥高恩（Mark McGowan）承認，新冠病毒已存在於當地，已無法阻止它的蔓延。

州政府亦預計，截至 3月底個案見頂，屆時每日新增確診個案，將會有 1萬宗。
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與病毒共存已成為一種趨勢，美國加州、紐約州等，

多州解除室內戴口罩的強制令，但學童在校，仍然需要戴口罩。

紐約州長侯可（Kathy Hochul）宣佈，解除室內口罩及疫苗強制令，只保留學校內的口罩令，

而各地方的縣、市及商家，可以自行決定是否保留強制令。

紐約市會繼續要求民眾，進入餐廳、劇院、體育場等室內場所，

必須出示疫苗接種證明，於學校和公共交通內，依然要求戴口罩。

至於，馬薩諸塞州、羅德島、科羅拉多州丹佛市、紐澤西、俄勒岡、特拉華和康涅狄克州，

均已陸續宣佈停止學校的口罩強制令。

美國加利福尼亞州宣佈，進入「與病毒共存」階段，成為美國首個，將新冠視為「風土病」的州份。
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加州州長紐森表示，該州正度過危機階段，開始進入與病毒共存的階段，

計劃從「危機心態」，轉變為強調預防及適應能力的模式，

允許官員加強措施檢測和控制新的疫情爆發，並監測會否出現新的變異體。

而人們也期待著，翻開抗疫的新一頁。

根據加州最新資料，自新冠肺炎爆發以來，累計染疫死亡人數超過 82,000人。

截至 2月 21日，馬來西亞的疫情，已連續 10天單日新增確診超過 2萬，重壓國家醫療系統，

連非新冠肺炎病房的病床使用率，也超過 50%。

而疫情最嚴重的雪蘭莪，病床使用率甚至已超過 95%，顯示該處醫療體系負擔已趨飽和。

馬來西亞衞生部衞生總監諾希山（Noor HishamAbdullah）指，截至 2月 19日，

國內專門收治新冠病人的深切治療部病床使用率，最高的是柔佛 70%，其次是吉隆坡 64%。

2月 20日，現年 95歲的英女王伊利沙伯二世確診，

症狀輕微，類似傷風，她將會接受醫療護理，並繼續履行輕巧的公務。

報導指，英女王於 2021年 1月，已接種首劑疫苗。

相信，她已接種其餘劑量，意味著她已接種 3劑新冠疫苗。

而她居住的溫莎堡（Windsor Castle），亦有部份人確診染疫。

2月 21日，中國工程院院士鍾南山，錄製影片時提到︰與其他病毒株相比，

Omicron患病症狀較輕，主要在鼻咽及大氣道，

相對地，發生肺炎的機率會較少、死亡率較低，接近於季節性流行性感冒。

不過，Omicron的危害性遠遠大於流感。

第一個原因，是傳染性強，流感是 1個傳 1至 2個，
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但 Omicron卻是 1個傳 6至 7個，傳播性遠遠大於流感。

第二個原因，儘管死亡率低，但根據英國衞生安全局（UKHSA）2月初發表的統計，

英國 60至 69歲的死亡率為 2.65%，70至 79歲為 9.87%，80歲以上為 21.0%。

換言之，Omicron針對越高年齡人士，其致命率是越大。

鍾南山分析，現時香港的死亡率為 0.15%，

若果大批感染者為 60歲以上人群，死亡率將會明顯增加。

2月 22日，日本新增確診 69,523例，累計 4,619,636例。

新增死亡病例 319例，累計死亡 22,352例，

是疫情爆發以來，日本首次單日新增死亡病例超過 300例。

2月初，日本單日新增確診病例數，曾超過 10萬例，

而單日新增死亡病例，也不斷創下新高，於 2月 15日至 19日，連續 5天超過 200例。

其中，大阪府確診數目為 10,939宗，死亡個案為 63宗，是疫情以來最高。

此外，大阪府知事吉村洋文又公佈，首次發現 Omicron亞型「BA.2」的社區感染個案。

不過，日本首相岸田文雄卻表示，有意於 3月起，放寬對留學生、商務人士、技能實習生等，

以非觀光旅遊為目的的外國人士入境。

2月 22日，美國食品及藥物管理局（FDA）決定，延遲批准輝瑞（Pfizer）藥廠，

在 5歲以下幼童身上使用復必泰新冠疫苗，因為，FDA發現，疫苗似乎無法在幼童身上，

取得理想的防禦效果，除了因為幼童的數據較少以外，亦認為這是與幼童的免疫系統有關。

因此，FDA與輝瑞公司一致認為，要等待更多數據，以評估疫苗的有效性。

同日，2月 22日，江蘇蘇州新冠疫情持續，兩間台資晶片企業發生疫情，蘇州是眾多晶片廠商，

及汽車零部件企業的所在地，業內人士分析，這輪疫情或會在短期內，

令「晶片荒」的問題再度加劇，令汽車供應鏈受到考驗。

2月 21日，德國央行表示，Omicron有可能令德國的經濟，陷入疫情爆發以來第二次衰退。

德國央行發表每月報告，指德國經濟繼去年第 4季按季萎縮 0.7%後，今年第一季可能有顯著萎縮。

報告指，與先前幾輪疫情不同，新一波疫情不只衝擊服務業，疫情導致許多人無法上班，

導致其他行業的經濟活動同樣受打擊。

2月 22日，南韓疫情爆發，單日新增 99,573宗確診，累計超過 215萬宗。

其中，未納入疫苗接種的 12歲以下兒童，確診人數亦大增。南韓防疫部門表示，
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正考慮將 5至 11歲兒童納入接種，專家仍在磋商，暫未有定案。

同日，2月 22日，澳洲新南威爾士省、維多利亞省和昆士蘭省，宣佈放寬室內戴口罩的規定。

維多利亞省省長安德魯斯更宣佈，於 2月 25日開始，取消大部份防疫限制，

包括取消民眾在家工作及學習的公共衞生建議，佩戴口罩的範圍，

僅限公共交通、醫院、小學等特定公眾場所，

不過，從事服務、零售及大型活動行業的人士，仍需遵守佩戴口罩的措施；

而新南威爾士省，亦計劃放寬口罩令。

昆士蘭省宣佈，於 3月 4日起，放寬絕大部份室內地方，佩戴口罩及人數上限的規定，

除指定場所外，民眾在工作、學校、商店及食肆等地，均不需佩戴口罩；

私人住宅及場所、婚禮、葬禮、美食廣場、理髮店、健身房及大學，亦不再設人數限制。

疫情方面，當天新南威爾士省錄得 8,752宗確診，14人死亡；

維多利亞省 6,786宗確診，14人死亡；昆士蘭省 5,583宗確診，5人死亡。

2月 22日，英國首相約翰遜，在國會公佈與新冠病毒共存的路線圖。

其中，英格蘭移除大多數教育及託兒機構裡，教職員及學生每周接受兩次新冠病毒檢測指引，

及撤銷強制患者自我隔離的法例，與此同時，政府亦會停止追蹤密切接觸者等措施。

踏入 3月 24日，政府將會更新，與英格蘭工作場所有關的安全指引；

直至 4月 1日，政府會正式停止免費檢測，改為只向最脆弱群眾提供上述服務。

約翰遜解釋，新冠病毒和疫症，已對國家經濟、社會及民眾心理健康等，造成極大打擊，

認為大家不再需要付出代價，只須學習與病毒共存，在自由不受限制的情況下，繼續保護自己。

同日，2月 22日，南韓新增逾 9.95萬宗確診，絕大部份為本土感染，以首都圈佔最多，

累計 7,508名患者逝世，平均致死率為 0.35%。

防疫部門預測，單日確診個案或於 3月觸頂，屆時，或會達到 14.3萬至 27萬人。

2月 23日，新聞報導，新加坡自 2月 16日，

創下單日新增確診 19,420例後的最高紀錄後，確診數字一直持續高企。

新加坡衞生部資料顯示，累計確診病例超過 62萬例、累計死亡病例達到 956例。

因醫療系統壓力激增，衞生部從 25日起，

延長部份醫療機構的工作時間，以提高檢測和診治能力。
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2月 23日，南韓通報，由於 Omicron持續傳播，南韓新增確診病例達 17.1萬例，

比一周前多了近一倍，再次刷新單日新增病例新高。

新聞片段：

南韓新增超過 17萬宗新冠病毒個案，是疫情爆發以來最高。

南韓昨日新增 171,452宗新冠病毒確診個案，比前一日的 9萬多宗，多了近一倍。

境外輸入只佔當中的 181宗，其餘的本土病例超過六成都在首都圈，死亡個案則新增 99宗。

總理金富謙呼籲民眾無須恐慌，強調當局已建立一個可以應對 Omicron變種病毒的機制。

南韓衛生部門早前曾警告，當地每日新增確診數字在下月初可能會多達 27萬宗。

2月 23日新聞報導，歐洲理事會公佈，建議歐盟成員國由 3月 1日起，

批准已接種獲歐盟認可新冠肺炎疫苗的國際旅客，因非必要原因入境，豁免隔離及病毒檢測。

按照建議，接種獲世界衞生組織（WHO）認可疫苗的旅客，也符合入境資格，

意味著，包括中國的科興疫苗和國藥疫苗。

2月 23日，丹麥一項研究發現，

目前 Omicron主要有兩種亞種，即 BA.1和 BA.2，BA.2 又稱為「隱匿 Omicron」，
研究指，BA.2的傳染及破壞，較 BA.1強。從目前來看，未知感染 Omicron的患者恢復後，

會否再感染亞種，但推斷重複感染兩種不同的 Omicron變種病毒，可能性較低。

而丹麥紀錄的 Omicron病例中，BA.2佔接近 9成，同時，BA.2已成了多國主流感染株。

2月 23日，新加坡新增 26,000多宗確診，打破 2月 16日所創下，單日 19,000多宗的紀錄，

而新增確診個案中，有 25,000多宗屬本地病例。

同日，2月 23日，中國新增 138宗確診及 46宗無症狀感染，境外輸入個案佔 119宗，

當中最少 76宗來自香港，分別發現於廣東、上海、北京及福建。
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2月 23日，根據美國約翰斯·霍普金斯大學（Johns Hopkins University）資料顯示，

美國新冠肺炎確診病例，累計超過 7,870萬例，累計死亡 94萬例。

數據顯示，自從 Omicron成為美國主流病毒株，過去一個月，美國每天逾 2,000人染疫死亡，

數字一直高於 Delta及疫情其他時期，而之前 Delta時期，

美國單日錄得 2,000人染疫死亡的日子，只有約 100天。

2月 24日，中國再增近 300人染疫，其中，117宗病例及無症狀感染者均來自香港。

同日，新加坡新增 20,312宗確診，連續兩天單日新增病例超過 2萬宗。

需要延後鬆綁防疫措施的計劃，將繼續維持現行嚴格的防疫措施。

同日，2月 24日，南韓疫情持續惡化，連續兩天新增逾 17萬宗確診。

2月 25日，新聞報導，在新冠疫情肆虐下，

除了打 3針新冠疫苗外，人們亦關注打第 4針的需求。

但中山大學發表一項研究指，打第 4針滅活疫苗的效果，可能不如 3針，

亦即，3針滅活疫苗或許已是極限。

2月 25日，本港一直採用嚴謹的防疫措施和隔離安排，至今已兩年時間。

由於港府拒絕「與病毒共存」，近期有些國際企業，亦考慮減少在港人員，

將經營重心移往其他已開放的市場，如新加坡等，市場憂慮引發外資撤出的危機。

按現時數據來看，首五大駐港外資企業，分別來自中國、日本、美國、英國及新加坡。

2月 25日，美國疾病控制和預防中心公佈新指引，將根據醫院病床使用率、入院率，

及新增確診個案數量，判斷各區民眾，是否需要在室內戴口罩。

在新指引下，全國逾 7成人口地區，無須於大部份室內公眾場所佩戴口罩，

包括學生也無須在學校佩戴口罩；而被劃分為高風險地區的民眾，仍要遵守口罩令。

2月 28日，南韓再多近 14萬人感染，

中央災難安全對策本部宣佈，由 2月 29日開始放寬防疫措施，

暫停對餐廳及咖啡廳在內，11類公眾聚集場所的疫苗通行證制度。

同日，2月 28日，新西蘭總理阿德恩（Jacinda Ardern）宣佈，由 3月 3日開始，

從澳洲入境、已完全接種疫苗的新西蘭國民，不再需要自我隔離 7天。

從 3月 4日起，新西蘭邊境將重新開放，所有返國、完成接種疫苗的新西蘭人，無需自我隔離，

他們只需要在抵境時及入境第 5天，進行快速抗原測試。
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3月 1日，國家衞健委高級別專家組成員首席科學家曾光，發文提及中國在不久的將來，

會在合適的時間點，展示中國式「與病毒共存」的路線圖，表示「動態清零」，

是中國在特定時期內的防疫對策，不會永久不變，

在對發病、死亡容易容忍的情況下，與病毒共存是人類的長遠目標。

他強調，當前西方國家迫不及待實施與病毒共存，對中國而言風險很大，不宜隨之起舞。

同日，3月 1日，日本第 6波疫情稍為緩和，但在一段短時間後，再出現反彈跡象。

其中，沖繩縣新增個案達 1,029宗，是一個月以來，首次再達到逾千宗的數字；

而東京都新增個案亦有 11,813宗，個案較上星期二有所上升。

3月 2日，法國疫情轉趨緩和，部份需要出示疫苗通行證入場的公眾場所，不再實施口罩令。

但市民在部份情況仍需戴口罩，例如︰工作地點、店舖、公共機構、行政大樓及公共交通工具之內。

3月 1日，紐約州衞生部，於 2021年 12月 13日至 2022年 1月 31日，

Omicron肆虐期間，檢視了 85萬名 12至 17歲青少年，及 36萬名 5至 11歲兒童的狀況。

發現 5至 11歲兒童，於接種兩劑輝瑞復必泰新冠疫苗後，

預防新冠病毒的保護率，反而在短時間內急降至 12%。

同日，3月 1日，美國白宮稱，政府將公佈一個對抗疫情的新計劃，

為美國安全地前進，及恢復正常的日常生活，制定路線圖。

美國總統拜登（Joe Biden），在國情咨文演說時提到，美國在對抗新冠肺炎的行動中，

進入了一個新的時刻，嚴重個案數量，降至 2021年 7月以來的最低水平。
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他知道有些人正討論「與病毒共存」，但美國永遠不會只是接受「與病毒共存」，

會像對抗其他疾病一樣，繼續對抗新冠病毒。

顯而易見，當前世界各國的新冠疫情發展，完完全全應驗了，

日華牧師於「2012信息」的先知性警告和分析！

影片：Zapper 的介紹

早於 25年前，日華牧師於 1997年 2月 9日分享的主日信息，

「摩西詩篇（139）科技陰謀（十一）」中，已開始為大家介紹，

一位曾遭西醫霸權壓抑的加拿大自然療法醫生 Dr. Hulda Clark，
以及她所發明，有著神奇功效的 Zapper電療器（微波滅菌器）。
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根據 Dr. Clark所說，每種細菌、病毒和寄生蟲，也有一種獨特的殺滅頻率。

而 Zapper，則是一種精細電療器，可以持續以低電流，間斷式將頻率打進體內，

安全地殺死體內所有細菌、病毒和寄生蟲。

當年，教會亦斥資製造上千部 Zapper電療器，免費贈送給錫安教會每一個家庭。

其實，Zapper 的設計和零件非常簡單，大家亦可以自行組裝製造。

詳情，各位可以重溫，2013年 12月 15日的精華短片（VO），
「Zapper治療Morgellons的方法」，當中，詳細介紹了，

如何製作最簡單版本的 Zapper電療器，及其使用方法。

另外，早在五年前的 2017年，日華牧師曾帶領錫安教會科技研究團隊，

以累積超過十多年，對於 Zapper的仔細研究及實際應用，配以最新技術和更廉價有效的方法，
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將 Zapper自行改良、研製出更優良版本，並名為 Zapper Pro II。

市面上的 Zapper或超級 Zapper（Super Zapper），配備全套 66張，

針對不同疾病頻率線路的鑰匙晶片，總售價往往超過港幣 5,000元以上，

對於普羅大眾而言，是一種較為昂貴的負擔。

甚至，一些不法商人，更將 Zapper改頭換面，改了另一個名字，

就將售價定為三萬多港元，希望騙取無知民眾的金錢。

但由錫安教會所研發，內置 66種治療頻率的 Zapper Pro II，售價亦只是數百元。

相信，當年不少錫安教會肢體，也曾購入這一部功能卓越的 Zapper Pro II。

而因應現今，新冠疫情於香港史無前例地大流行，每天確診人數，均數以萬計。
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所以，日華牧師在此提醒各位弟兄姊妹，

於這段非常時期，各位應每天服用營養補充劑，增強自身抵抗力，

如之前所提及的脂質維他命 C、乙醯半胱胺酸 NAC、洋蔥素、綠茶素等，

以及定期進行灌腸清洗，防止病毒入侵。

此外，各位亦可以每天使用 Zapper Pro II，殺滅體內有害的病毒、細菌和寄生蟲。

然而，七年前推出的這一部 Zapper Pro II，是使用內置鋰電池，

所以，若果各位已有一段長時間沒有使用，當你再次開啟時，有機會已無法開機。

又或是，於連接電源後，卻出現以下影片，反覆開機與關機的情況。

若果各位發現，你手上的 Zapper Pro II 出現以上問題，

大家可向家聚負責人或跟進員匯報情況，讓教會維修部安排維修工作。

然而，若果大家急於使用 Zapper Pro II，但卻無法開機，

大家亦可試用以下方法，嘗試重啟 Zapper Pro II 內的鋰電。

方法如下：

一、將 Zapper Pro II 插上充電器，請留意，要用質素較佳的充電線和充電器，

最好，是使用能供應 2A電流的充電線和充電器。

二、為 Zapper Pro II 充電最少兩至三小時，初期，Zapper Pro II 會不斷重啟，

並且，會如以上影片所顯示，發出「Bi Bi」聲響，這時，請大家耐心等待，

三、當 Zapper Pro II停止重啟，不再發出「Bi Bi」聲響後，將會出現圖中所示，電量已充滿的圖像。
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這時，不要立即拔掉充電線，請在仍插著充電線和充電器的情況下，嘗試按中間的按鍵，

開啟 Zapper Pro II，並啟動療程。

四、若果 Zapper Pro II，能順利完成長達 61分鐘的療程，

那麼，各位可以嘗試拔掉充電線來使用。

但是，若果拔掉充電線後，Zapper Pro II 便立即關機，無法在不充電的情況下開機的話，

各位亦可以再次插入充電線，邊充電、邊使用，

並同時向家聚負責人或跟進員匯報情況，然後等待教會維修部安排維修工作。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，《朝聖之路》，有關「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。
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承接上一篇信息，現時，錫安所得著傾聽神聲音的能力，

並且，被神以共同信息的方式印證，其實，這是不應該存在的。

因為，這種存在，對於其他教會及天主教而言，會造成致命的打擊。

因為，只要我們按著神的計劃，踏前一步，被全世界認識的時候，

其實，就會成為信仰的壟斷。

原因，其他信徒會反思，當有錫安級數的教會存在，

那麼，他們為何還要去天主教教堂，或是其他教會繼續聚會呢？

他們花了大半生時間在那些地方，也無法讓他們尋找到神。

所以，現時，當我們看見，每星期的共同信息，我們也會覺得很窩心、很吻合主日信息。

但同時間，其實，神亦是藉著共同信息，去製造出另一個生態環境，

就是一個沒有其他宗教，完全由錫安信仰壟斷的生態環境。

因為，世界上，終於有人能證明有神，並且，任何人都可以按部就班地認識神。

因為，不單只日華牧師可以做到，甚至，他身旁的策略家也可以做到。

亦因此，為何神會用《Marvel》系列的電影來印證，原因，這些數字是無法推諉的。

當我們成了信仰壟斷，同樣地，我們的信仰內涵，

亦成為了一個信仰的標準，也就是被提的標準，亦即是量度聖殿的那根蘆葦，

而蘆葦，亦即是 Simon，日華牧師以前的英文名。
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所以，於信仰上不合標準的，甚至乎，沒有資格被葦子量度，

只能留在外院，被外邦人踐踏 1,260日。

今星期，日華牧師將會繼續分享「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 630：雙魚星謎（20）量度聖殿的杖 —— 蘆葦（3）
承接上一篇信息。

因為末世的時候，約翰不在這裡，但蘆葦在。

並且，我最熟悉，及啟示爆發得最厲害的兩卷書，都是約翰所寫的。

第一代家聚已經分享至《約翰福音》的第 17章。
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當講到第 17章時，大家就發現第 15、16、17章，都是講述錫安的。

如果你是第一代家聚的成員，你就會知道，那裡是講述錫安的，真令人百思不得其解。

為甚麼那裡會是講述錫安的呢？

主耶穌基督進入耶路撒冷，在逾越節的時候，

固然，那套信息尚未公開，那裡全是講述我們，在 2018年所發生的事件，很驚人！

事實上，當我一直提及的時候，其中有一節經文讓我知道，

還有一年就是死，就是 56。為何？為何？為何？

接著下一年，傳威就離世了！當時第一代家聚的成員，都知道有這樣的一件事。

但，第二卷我最熟悉的書卷，當然，就是最出名，亦是最突破的，就是《啟示錄》了。

這兩卷書皆由約翰寫成，此所以為何是約翰拿蘆葦去量度。

其實蘆葦是甚麼呢？有趣的是，所有關於蘆葦的神話，都一定與尼羅河有關，

尼羅河三角洲其實是長滿了蘆葦的。當然，他們的神話、雙魚座都與這條尼羅河有關。

原來，我們所說的時間長河當中，除了有魚，其實還有蘆葦，並且，整條河皆長滿了蘆葦。
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如此你就明白，為何神會以蘆葦對比我，對比一個絕對的 standard（標準）。為甚麼呢？

因為，在整條時間長河中都有蘆葦。而這蘆葦就是那標準，就是那標準，對不？

然後，我們看見時間長河當中，充滿了我們自己所建造的共同信息的建築物。

它們就是蘆葦；它們就是標準。它們的存在，已經證明它們是伯利恆之星，明白嗎？
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影片：神以「蘆葦」的人物做最終審判的標準

於分享量度聖殿的杖的教導時，日華牧師分享了一個有趣的概念。

原來，按著神的公義，祂不可以用主耶穌，成為這根量度的杖，或是成為審判世人的標準。

原因，主耶穌是神子，與人有著極大的差距，

祂雖然是人子，但同時間，也是神子，

所以，如果直接將兩者比較，是不公平的。

因為，只有人類才可以成為最高分的量度標準。

亦因此，主耶穌只能夠成為我們的榜樣及留下教導，

但要成為人類標準的，一定是另一個人類，

也就是用一個人類，去審判時間長河中的所有人，

這就是為何小孩子會擁有鐵杖，於時空穿梭中轄管列國。

對此，日華牧師作出了補充，以下，是日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

值得一提，一個很有趣的邏輯，是按著神的公義下。

你有否想過，按著神的公義下，

其實，祂審判世人，定世人公義與否，祂不能以主耶穌基督為定準。

這好比我們是一個動物園的主人，我們訂立重量的合格標準，就是大象的重量，

然後，以大象和螞蟻作對比，而螞蟻是不合標準，所以螞蟻要全部殺掉；

蚱蜢也不合標準，便要全部殺掉。
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換句話說，你不能用一個完全不是同類的事物來對比，然後判定你不義、不好。

若以主耶穌基督的公義和神聖來說，在全人類歷史中，祂是無與倫比的，一定是無與倫比！

祂來到世上時，已經無可比擬了，對不？

祂並不能作為合格線，甚至你不能說祂是人類當中的一百分，

祂不可以說自己就是人類當中的一百分，因為始終來說，祂除了是人子，亦是神子，對不？

所以，祂是整個信仰的榜樣和開始，

但並沒有非常詳細，把祂能做到的所有標準描繪出來，然後定之為標準。

祂頂多是只留下一些，祂做過卻非常模糊的事情，

以及祂簡單說過的個案和例子，並且全部以舊約作依歸下來闡述。

可是，如果是一位公義的神，當祂日後審判全人類時，

其標準是以人類的標準來審判世人，明白嗎？

這等同我們現時所說的所有考試，即使是國內的考試、各種類型的考試，

例如高考等諸如此類，也會拉平均分，對不？

這並非以老師所設計出來的試卷上的一百分，來計算所有人的分數，

倘若試題過於深奧，那麼，這一屆豈不全都是低分？

但並非如此，它是以甚麼作標準？

不是以試卷作標準，不是以老師所設計的試卷作標準，
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他們會設計出一份試卷，但當考試完結後，會用所有人的成績來計分。

何謂滿分呢？就是那位狀元！以狀元的分數為最高分，然後以此對比其他人來拉分。

這才算是公平，考試就是這樣。

整個人類歷史當中，究竟公義的標準從何而來呢？對不？

一定是在人類歷史中，最後結束時的一根蘆葦。

其實，那一根蘆葦是一個人，所以，神用他作標準來考究整個人類歷史。

所以，如果整條尼羅河代表時間長河的話，

為何他有資格擁有鐵杖轄管列國，並能回到時代之初呢？對不？

當然，主耶穌基督一定有資格審判列國，這點是不用多想，對不？
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但祂並沒有這樣做，何解呢？因為最好是由人類管理人類，

由人類所做到的「人的標準」，來判定其他人的義與不義，對不？

這才稱得上最公平。

正如不可能說：「我以大象作準！」

那你如何衡量呢？便說：「不怕！螞蟻努力吃吧！

你用螞蟻的一生來努力達到大象的標準。」這有沒有可能？

要知道，是用螞蟻的一生！並非永生！

螞蟻一生也不可能達到大象的重量，任憑你給牠吃多少食物，也不可能！你知道嗎？

不論你怎樣胡謅，也不可能說這是公平的，對不？

所以，你想一想，在神創造的人類中，祂是一位公平、公義的主，

當然，祂會以自己的喜好來定準，

可是，你有沒有留意一件事，就是祂照樣給了一道試題，

但到了最後，為何這個神於歷史中所造的聖殿，是用一根蘆葦來量度？

所以，當時我說感到很 odd（奇怪），真是非常奇怪！奇怪得不得了！

你試想，你以主耶穌為標準來量度，尚可理解；

但用一根葦子，還要賜給約翰，難道你不覺得這件事很奇怪嗎？

而量度的，還要是作禮拜的人，那必定是講述信仰，必定是量度信仰，

並且量度後，有些人可以被提，有些卻不能被提，那根本就是賞與罰！為何會這樣呢？

所以，那時我覺得很奇怪。

後來，我發現「蘆葦」這個字就是 Simon，我簡直不敢向這個方向推想，簡直不敢！
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即使當時有膽量往這方面推想，也沒有頭緒，

然而，因著這眾多的共同信息，我才想通這一點。

因為「蘆葦」這個詞，如果從《聖經》來理解，你便發覺不能找到這些意思，

唯有從我們所講述的這些星座、神話，你便會知道蘆葦的出處。

蘆葦，正是講述人在一生中，藉著蘆葦所給予的所有考驗，來判定他們於永生當中的資格。

原來於神話中，當 Osiris（俄賽里斯）成為神之後，原來那個故事便是如此。

因此，這樣便很合理，如果你如此理解，這才是真正最合理。

就是說，如果對比螞蟻合格與否，並非以大象來量度，而是找出在螞蟻群中，

獲判定為考第一的那隻螞蟻，以牠來量度其他同類。

甚麼是平均分？甚麼是合格？

如果你以一隻大象來量度，其他螞蟻根本不能入圍，更別說合不合格！

甚麼合格線？根本沒有合格線！連一分也不能給予，明白嗎？

因為你以一隻大象來量度，這種量度的單位，至少要用 kg（公斤）或是磅數，

究竟要放多少隻螞蟻，才達到一公斤呢？對不？

然而，現時這種計算方法，是用來計算一隻螞蟻，

一隻大象對比一隻螞蟻，看看哪一隻螞蟻能量度得到。

大象是用多少克、多少千磅，或是多少千公斤來計算，

你用這種度量衡單位，根本量度不到一隻螞蟻。沒有可能！

倘若你真是以主耶穌的標準，來判定我們能否上天堂，其實是不可能的！
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祂只可以是一個榜樣，但不可以是那個標準，你知道嗎？

即在高考的時候，你不能沒有遊戲規則和標準，

而其標準和遊戲規則，就是那些老師所設計的試卷，那個便是了。

但問題，當考試完結後，是將所有成績的 lump sum（總和），

還要在考試結束後，然後計算所有參加考試的人數，以此拉出平均線。

這才是最公義，這才沒有枉費那個考試，對不？

否則在考試後，明擺著，連傻子也知道，如果這樣計算的話，全部都不合格。

正如用大象來計算，你根本不用量度，不用開始人類歷史，也不用開始人生，

打從一開始，已經可說是沒有人能合格，不用繼續下去，沒有救恩，全部都下地獄吧！
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這是不可能的，對不？

這讓我們看見，原來主耶穌來到世上，是作為榜樣。

其榜樣是為了解構小部份關於摩西的教導。

所以，我曾提及，你有沒有對一件事感到奇怪？

那就是主耶穌基督來到這個世界，為何祂必須待至三十歲才開始事奉？何解呢？

當然，我們知道在預言中的利未人，於三十歲的時候才可以作祭司，但那是預言主耶穌，對不？

因此，並不是主耶穌遷就法利賽人或利未人，而是利未人的這個標準，應驗在主耶穌的身上。

如果主耶穌於八歲的時候，開始出來事奉，

若是為了預言祂的話，那麼，利未人八歲便可以作祭司，對不？

沒有理由會本末倒置，讓他限制了主耶穌吧！不可能的！

然而，你曾否想過，主耶穌基督是在地球出生，

祂並非於三十歲的時候，突然從 UFO（不明飛行物體）上跳下來，並非如此！

祂一出生便活在地球上，為何祂在八歲的時候，可以在聖殿裡辯論，令所有人都震驚的時候，

為何祂並非在八歲時，便出來事奉呢？為何祂要在三十歲時，才開始事奉呢？

如果在三十歲時，才開始事奉，為何神不給予祂三十年，而是三年半呢？對不？

為何神做得如此倉猝呢？並且主耶穌基督有四十晝夜，為何並非由祂親自撰寫四福音呢？

你可曾想清楚，為何神會將這一切，安排得如此模棱兩可呢？甚至是很模糊！

然而，這種模糊，絕對、絕對地，若果有神的掌管，絕不會變成這樣！

原因在於，主耶穌親自來到，先成就了救贖，然後給你一個榜樣。

祂雖是一個榜樣，卻不是最後計分的評估標準。

即是，關於約翰，神將主耶穌交給他，他拿著主耶穌基督去量度，量度這聖殿尺寸；

或是將猶大少壯獅子的印璽給他，以這印璽去量度聖殿及其中敬拜的人。神大可以這樣說。

可是，為何卻突然提及一根葦子呢？

這只是尼羅河頭尾位置最多的一種植物而已，為何會提及它呢？對不？

甚至以它作為一根量度的杖，對不？

所以，這是很 odd（奇怪）的，從當時來看，

突然間，神提起一件很普通的東西，卻突然又連繫信仰，對不？
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如果是提及信仰，你不應該拿葦子來說，

你應該拿猶大少壯獅或主耶穌來說，這些都可以，對不？

為何突然卻提起葦子，其實這是很奇怪的，對不？

但現在，若我們再看，按著終於去到我們這一代，我們看見神給予我們的共同信息。

那麼，一切便合理了，確實是很合理了！我們正是那遊戲規則。

這是我多年來的口頭禪 —— 遊戲規則，

我們一直非常遵守這遊戲規則而做，我們盡量做到盡善盡美。

有甚麼好比我的一生，能盡善盡美至一個程度，

我一生人裡也沒有遺憾的呢？並且還一日也不偏差。對不？

所以，我們便是這根葦子，我們正是這時間長河裡，

不論是重回整個信仰的開始，亞當和夏娃的時候，或是去到信仰結束的時候，

我們也可以成為一個衡量的標準，給予整個世界的人類歷史，

然後去計分，這才稱得上是最正常和合理。

於校對這一段精華短片時，日華牧師進一步分析這個概念，

既然，主耶穌只是榜樣，而不是所有人的標準，而蘆葦才是真正的信仰標準。

所以，既然蘆葦一生的年月，成為所有人類的標準，

因此，神就以一日不偏差的帶領，成為他的印證。

並且，蘆葦一定有著時空穿梭的能力，才可以於時間長河裡，成為量度。

此外，由於我們是信仰的高材生、模範生，是歷史上最高分的一位，

所以，出試題的神，亦用了史無前例的方式作出印證。

以下，是日華牧師於 2022年 3月 4日的補充分享。

日華牧師：

我剛才提到標準，主耶穌基督是榜樣，但祂不是標準，我們才是標準。

所以，現在如果你想神要在歷史當中，在世界結束的時候，製造一個稱為「人生的標準」，

成為全人類歷史的一個 measurement（量度標準）。

你試想，如果你是神，你會怎麼辦？

因為那人是以他的一生，成為標準。他是一生中，神都定為是人的人生標準。

那換轉是你，你都會覺得最好的印證方法，

便是不斷印證這一群人，一日都沒有偏差地生存。
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為何要用一日都沒有偏差？因為那便是人生！

那便是他們的時間！就是他們為了這事情而活著。

但現在，他們是一天也沒有離開神的旨意下活著，那還不能用來量度全人類的標準嗎？

祂不可以定他們是最高分嗎？

甚至是刻意至一個階段，在最後，如斯多的共同信息的結論，由出生，直至分享信息，

可以作一個結論，是沒有遺憾的，即使你讓我 time travel（時空穿梭）的話，

我都不知道有何遺憾是需要彌補的，還有甚麼能勝於此呢？

如果你是神，你會否用此方法去印證他們呢？你是神的話，你會！

你會以此方法去印證人類的蘆葦，就是人類，你認可的標準。

當然，神的旨意、神的計劃，全部皆是神設定的。

可是，神現在設定之後，然後，自己親自印證這一群人，連一日都沒離開過神的旨意，

這樣，誠然是最好的證據了。

這簡直不用等到我們在審判台前，才告知全世界人聽。

你只要看著共同信息，你也已經知道是了！

因此，你便會明白，為何神會以此方向製造共同信息呢？

為何從未聽過這種如斯密集，並且一日也沒有偏差的印證呢？

我們雖然知道是一日，可是，神卻看為是我們人生的每一日，

這是日華牧師活著的每一日，而每一日也從沒有偏差。

換言之，這個人是如何活他的一生呢？

那豈不能成為全人類歷史當中，所有人的量度嗎？一定可以！

因有些人是偶然撞進了神的時代計劃，有些卻一生都不知曉神的時代計劃是甚麼。

可是，竟然有一天，有人活他的一生，

由他出生至被提，他連一日也從未離開過這計劃，是連一日也沒有！

這樣，才能算是一日也沒有偏差。

更甚，這並非此人自己計算出來，而是神計分計算出來的。

所以，我便提到，顯然，神現在對我們所作的，猶如你填寫每一題答案後，神即時評分。

祂並非等齊所有，才收回來一次批分，並非如此！

簡直是那個人明擺著已預定，就是所有分數的標準。
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所以，他做一分，為了印證予他，亦印證予全人類，最後以他作為標準（measure）。
因此，他做每一題，祂都會評一次分。

基本上，我們並非被提之後，或是，於白色大寶座審判時，又或是，於神的獎賞台面前審判時，

才知道我們之前分享的「雙氧水」信息，是絕對正確的，我們並非當時才知道，

我們是於「4794」開始分享「2012 信息」時已知曉。

好吧！接著分享「天馬座行動」時，

講述我們的 ID（身份）的時候，那我們的 ID是甚麼呢？

神便立刻開始用一日也沒有偏差的印證。原來，那便是我們的 ID！

為何 ID要用一日也沒有偏差的印證呢？那正是說明，我們就是那個標準。

我們根本就是在今次考試當中，全人類中，最高分的那一群人。

因此，我們每作答一題時，祂便批一次分數。

這是歷史上未曾出現，從來都沒有！

就算連主耶穌也沒有，可以給予每一天、每星期如斯印證，如此奇怪？

因為祂是榜樣，我們乃是標準。所以，這簡直稱為是模範生。

其實神現時這種做法，只有一個簡單的概念，是讓我們知道，因為我分享 ID的時候，

就是：「你的人生是一個模範，就是一位模範生來的。」

並非一切完結後才做，何解？以前，為何不會這樣做呢？因為不需要這樣做。

現在為何要這樣做呢？因為需要這樣做，將來還有 1,260日，是以我們作為標準。

當然，經過這 1,260日後，整個一千年也是以我們作為標準。

但最重要，現在將會最接近我們的，是接下來的三年半，

這三年半，全人類也會以我們作為標準。

因此，為何一定要在我們被提之前，或這三年半來到前，神要做一個模範生的證明，

並非我們自己證明，而是我們找出我們是模範生而已。

當我們找到後，神有否停止過一日也沒有偏差的印證呢？

其實，是沒有停止過給我們的帶領。

每一件事均以模範生的方式，告訴全世界人聽，

其實這一群人，是一天也沒有浪費他們的一生，至少他們的牧師是這樣。

他由出生至今天，一天也沒有浪費他的人生。
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那麼你們這群人，還說自己信主？

你們也不知道誰是神！明白嗎？你哪有資格，對不？

那個不是大象，那個也好像你般，過了螞蟻的一生，但他就是模範生了。

所以，現在，當你這樣看，你就會看見，嘩！

那些共同信息是包含了，這件事主要的意思於裡面，神才這樣做。

因最重要，祂最主要是證明，「如何過一生，才是模範生？」

所以，祂必定要以一日也沒有偏差，這種如此特別的印證法，是一種很創新的印證法。

但找出後，卻完全「無花無假」（真實的），而這個一日也沒有偏差，更是印證我們的 ID。

意思於人生當中，於結束一生的時候，或神要計較每一個人一生如何過的時候，

很明顯，祂其實這樣印證的時候，用一日也沒有偏差，印證我們的一生，

那麼，我們就是模範生了，是全人類歷史的模範生！

並非那些人自吹自擂的，而是神認可，且預先知道的。

祂預先知道的程度，是按著共同信息，許多根本是很早期，於歷史長河中已經製造出來。

所以，神是預知，以及已預料，就好像這根蘆葦般，於《啟示錄》講述，

但真正運用時，是世界結束的那一天，相差了二千年。

我們也是如此，我們是許久以前，神已預定了會有這一群人存在。

他們的存在，於整個神所製造的試場中，他們就是最高分了。

所以，於歷史中，為何會有我們這種印證，是以前從來未出現過呢？

因想再尋找多十位，或八位，沒可能有！

那麼，很簡單，因為，任何一場考試�，最高分的，只有一位而已。那便合理了。
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然而，誰才有資格說他是最高分？誠然是出試題的那位。

那麼，我們現在的人生，神 —— 創造人的人生的神，

祂就是出試題的那位，祂印證我們是最高分。

所以，為何整個故事於這特別情況下，

共同信息便有一個以前很陌生、未出現過，卻很獨特的元素。

但這個獨特的元素，只會出現在最高分的那位身上，就是這個原因了。

最高分的教會，最高分的一位信徒身上。

以下，讓我們繼續回到，日華牧師原先於 2022年 2月 7日的分享。

日華牧師：

如何證明神在考試結束後，才拉平均分呢？

很簡單，整個審判，也是在世界結束後才開始，對不？

這豈不是一樣嗎？與我們所有的高考或其他考試也一樣。

為何不是在一開始已計算分數呢？

因為，根本必須等全部人考試結束後，才能拉分，拉出一條平均線，

你才能找出正常的標準，判斷怎樣才是最公平的標準，

哪些是合格、哪一位最高分、哪一位是狀元，原來是用這種方式。

即是說，神的滿分，不是以主耶穌為標準，祂是一個榜樣；

等同考試試題，每一位考生也要努力達至滿分，

但是，真真正正，人所不能及的，不能以一個，完全無法匹敵的級數去作對比，

即是，螞蟻是無法與大象作對比。
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所以，我們不能以歷史中的主耶穌基督，去對比整個信仰，

我們可以以祂為榜樣，然而，該以甚麼作對比呢？

正是全人類歷史中生存的人類，因為，這就是神創造人類的最主要目的，

是神創造生命的最主要目的，要在當中尋找這些優質，

而這些優質，正是我們怎樣回應自己擁有的這份生命。

所以，必須等待我們每一位的生命終結，看我們如何回應自己的生命，

神以此去 measure（量度）我們。

因此，那量度的標準，竟然不會是主耶穌，

而是整條尼羅河頭尾每一處皆可見的，正是這根葦子，

以這根葦子為標準才是最好的，以這量度去看整個時間長河，以這根葦子去衡量整個標準。

然而，一看便要看整個時間長河裡的每一個人，以他們於時間長河中擁有的生命，

去量度他們整體當中，狀元也好、不合格也好、被遺棄的也好，衡量這些標準，正是如此。

原來，按照神話，蘆葦其實是這樣的。當 Osiris（俄賽里斯）真的成為「神」之後，

其實每個人死後，他的心都會被放於天秤上，與一根羽毛對比枰重。

如果發覺他們是不善良的，他們就會永死；

如果是善良的話，他們就要經過很多險阻，然後，進入一個名為蘆葦平原的地方。

按照神話，這個蘆葦平原叫作「雅盧」。
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神話中怎樣形容它？以甚麼作對比呢？原來就是直接以尼羅河三角洲對比這個雅盧，

所以，原來全都圍繞著這些神話。

由是，其實《聖經》當所說的蘆葦，就是 Osiris神話中，最主要、最主要的一個 topic（題目）。

那麼，那片蘆葦是甚麼呢？原來那片蘆葦，就是他們享福的地方，

善良的人才能到達那裡，蘆葦便是最終極的一個標準，

他們就是在那裡過活、在那裡耕耘，在那裡做他們各自的工作，如此這般。

但是，這全是因為須擁有善良，才能於死後來到此地，

所以，蘆葦，其實是他們最後善良的標準和生活的地方，亦是他們建設和耕耘的地方。

那裡就是蘆葦平原。
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影片：雅盧典故的簡介

日華牧師一生中，曾使用過五個英文名，其中，第二個英文名是 Simon。

這是日華牧師於中學時期、未信主前所取的名字，

當時，他與朋友一同在大坑東社區會堂做義工，

為了方便其他人叫喚他時，無須直呼其中文名「日華」，

於是，他效法同行朋友，取了一個英文名。

因為，中學時期的日華牧師，於印象中記得有一位聲音優美的電台 DJ，名字就是 Simon。
於是，他就選擇了 Simon這個英文名，成了他生命中第二個英文名字。

當我們翻查希臘文原文，原來，Simon一字正是「蘆葦」的意思。
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而《聖經》《啟示錄》曾預言，在末後日子，

所有合資格成為賓客、童女和新婦的基督徒，於被提前，

神也會用一根葦子，當作量度的杖去量度他們，

而「葦子」的原文就是蘆葦，亦即 Simon。

只有在這根葦子的杖量度下，信仰上成長至合資格的人，

才可以成為聖殿的聖所和至聖所，能夠被提。

其餘自稱所謂基督徒，卻不能被提的人，就要留在地上經歷最後三年半，

於 1,260日的大災難中，被外邦人踐踏，成為他們最後一個機會，

看看他們在大災難中會否悔改，在補考中合格，得著永生的資格。
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啟示錄 11章 1至 4節：

「有一根葦子賜給我，當作量度的杖；且有話說：『起來！將神的殿和祭壇，

並在殿中禮拜的人都量一量。只是殿外的院子要留下不用量，因為這是給了外邦人的；

他們要踐踏聖城四十二個月。我要使我那兩個見證人，穿著毛衣，傳道一千二百六十天。』

他們就是那兩棵橄欖樹，兩個燈臺，立在世界之主面前的。」

所以，當年日華牧師為自己改名為 Simon，
絕對不是日華牧師自己，單單因應當時的需要，而臨時起意改的一個名字。

其實，是神早在日華牧師尚未決志信主時，

已將 Simon這名字，放在他的思想中，讓他去改這名字，

再於今時今日，成為這一個極為超然的共同信息，

因為，這名字正是《啟示錄》11章 1節，預言用作量度聖殿的葦子，真正應驗的實體，

就是日華牧師和合格的錫安教會。

不過，原來埃及神話中，亦早已提到，人死後能否進到所謂樂園的標準，竟也是與蘆葦有關。

按古埃及的神話記載，「雅盧平原」，意思即是長滿蘆葦的平原，是古埃及宗教的天國樂園，

自從俄賽里斯 Osiris成了埃及眾神廟所供奉的神明後，雅盧平原就成了他管轄治理的境地。

而雅盧平原在神話中，被形容為尼羅河三角洲靈魂的一部份。

所以，雅盧平原，其實是古埃及神話中，善良的人於死後所進到的天堂。

古埃及人相信，人類的心臟是靈魂駐留的部位，

當人的肉體死亡之時，心臟會被放在巨大天秤上的一邊，而另一邊，則會放一根羽毛。
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若果死者的靈魂，能夠與天秤保持平衡，

就被允許開始一段漫長的險惡旅程，繼而進入雅盧，

進入雅盧的靈魂，將會獲得永恆的生命，愉悅地生存下去。

不過，倘若這人的心臟，比那根羽毛重，傾向邪惡的一邊，

那麼，這名死者就會被鱷頭獅身怪物阿米特（Ammit）吞噬，經歷第二次死亡，

而亡靈也註定得不到安息及安寧。

所以，古埃及神話中，早已將人死後能否進天堂的標準，與雅盧，即蘆葦拉上關係。

因此，《啟示錄》形容，末世時人能否被提，是以蘆葦成為標準一事，

對於新約教會時代的人來說，其實並不陌生，

因為，大部份人，也早已從古埃及神話中，得知蘆葦所代表的意思。

再者，如果雅盧的平原，就是對比埃及尼羅河三角州的蘆葦平原，

那麼，雅盧的平原，豈不就是對比過去，日華牧師曾於「雙魚星謎」信息中，

詳細分享的「獵戶座星雲」，即埃及神話中，俄賽里斯的第十四件身軀嗎？

而吃了這個第十四件身軀的，豈不就是天上第十四大的星座 —— 雙魚座，

並南魚座的神話中，阿佛洛狄忒所代表的最美麗新婦嗎？
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日華牧師亦曾分享過，「獵戶座星雲」，是代表每一個世代中，唯一的信仰傳承。

而藉著眾多「雙魚星謎」的共同信息，如錫安教會的發源地粉嶺和上水的舊稱「雙魚市」、

《神州十二號》片尾曲《已進到完場最高潮》、香港的兩個鯉魚門、

尖沙咀鐘樓再次鳴鐘時指向天馬座和雙魚座、天星碼頭停泊的雙魚星號、

粉嶺樓村牌樓上對聯的文化密碼數值 239等等。

讓我們得知，在現今最末後的一個世代，

得著唯一和最後信仰傳承的群體，就只有錫安教會。

所以，現在我們就明白，為何神會在「雙魚星謎」信息後，

接著帶領日華牧師，分享「蘆葦」的信息。
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因為，吃了獵戶座星雲的魚，即錫安教會得著唯一和最後信仰傳承後，

再走到這一片「雅盧平原」，即錫安教會分享這套「蘆葦」的信息時，

其實，世上一切已到了終結和蓋棺定論的時候。

謎底已經揭曉了，被提進天堂，即「雅盧平原」的唯一標準，已經公開了，

這唯一標準，就是這一根葦子 —— Simon所代表的意思，

亦是眾多伯利恆之星星圖，所指向的日華牧師和錫安教會。

對此，資料員作出了回應，而日華牧師亦對此作出了補充。

以下，是 2022年 2月 7日，資料員的回應及日華牧師的錄音分享。

資料員 Benny：
「雅盧的平原」，豈不就是獵戶座星雲？

日華牧師：

對，是的，它正位於尼羅河三角洲，就是獵戶座星雲！

所以，這個雅盧，在這個 thought（思維）裡面，你便能夠更加清楚，何解？
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因為，在《啟示錄》第十一章，正是以它量度所有得著永生的，

不論是在聖殿裡敬拜的人、至聖所及聖所，是這樣的，對不？

而神話中，竟然，他們生活的那個平原，即那個世界，

簡單來說，是由蘆葦架構出來的，完全是由蘆葦架構而成。

故事裡合格的人，就會到那個地方，整個平原，也是他們生活的所在地，

就是按著他們的經歷、擁有的奬勵，諸如此類。

其實，這正在告訴我們一件事，這個奬勵，

是以蘆葦架構或提供，將來所有人在永生裡，所得的奬賞和生活（天堂）。對不？

這裡讓我們看見，如果配對《啟示錄》第十一章，
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在永恆中，每個能進到永生國度的人，其標準是由蘆葦提供的。

他們得到及能夠擁有的，亦均由蘆葦架構。

如我所說，若果你以這標準理解，如此配對，似乎十分突兀，

但，只要以這突兀和陌生的概念，套用於摩西的一千五百年，他們的標準由誰所設？摩西。

而往後信仰的架構、擁有的標準、永恆的信仰世界，是誰架構的？其實也是摩西。

過去二千年的標準，由誰幫我們設定？是主耶穌幫助我們設定的。

然而，主耶穌說：「我去原是為你們預備地方」，他們活的世界，也是主耶穌幫他們架構。

所以，我們聽到這個如此陌生的對比，

但你有否注意到，根本只有我們談及的信仰才出現過，

只有我們曾講述的信仰，出現如此陌生的現象。
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由蘆葦設定標準、設定將來，你們所活的永恆信仰和生活，簡言之，即永生就在裡面！

所以，原來我們的身份亦一樣，除了負責成為一個量度標準外，

亦是接著的一千年裡，與及永恆中，於過去的歷史裡屬於人類的，都會由我們負責。

第一，成為量度標準，並他們將會擁有的所有東西，均由我們為其架構，均源自於我們。

為何會由我們負責架構呢？因他們所得每一樣獎賞的高與低，

皆因我們的存在，才有高低之分，否則，一律都是低的，明白嗎？

舉例，如動物園，若以大象為標準，哪些動物能符合標準？

其標準，將會令所有蚱蜢或螞蟻，都無法符合標準，對不？

因為，若達到大象的體重，才算一百分，其他生物，達到百份之一，便獲得一分，

而螞蟻，卻永無法達到大象體重的百份之一，對不？

所以，牠們所擁有的一切，如依照大象作標準，豈不完蛋了？

若然，蚱蜢有蚱蜢的標準，螞蟻有螞蟻的標準，

當我放一隻螞蟻在這裡，牠是螞蟻群中最厲害、最重型的，

牠便得到一百分，像牠百份之一的，便得一分。

所以，將來所有的螞蟻若能合格，都以螞蟻為 measure量度。

接著，牠內裡所擁有的世界，有關這隻螞蟻的蟻生獎賞，由誰為牠架構？

亦是這隻螞蟻，再不是大象了。明白嗎？

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於「是蘆葦 Simon，去架構量度永生標準」這一點，

作出了更詳細的補充。
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以下，是日華牧師於 2022年 3月 4日的錄音分享。

日華牧師：

這個架構，為何要解釋一下呢？因為，其實這個雅盧，是一個很嶄新的理解。

它不是一個地方，而是一個由蘆葦構成的地方。

但這個蘆葦，《啟示錄》告訴我們，它就是那個標準。

然而，這個現象，其實是在神話裡出現的，就是原來現在我們看見了，以蘆葦作為標準，

相對而言，那些人進去的，就是一個由蘆葦架構出來的世界。

但，這個陌生的神話，其實我們親眼看見，在摩西和主耶穌基督的人生中，是曾經出現過的。
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意即，以色列人在摩西之後的 1,500年，

他們所有信仰的體系、於信仰上能夠得到的所有祝福，是誰替他們架構的？

一定不是之後來的主耶穌、約翰或其他人。

他們那 1,500年，一定是摩西替他們架構起來。

皆因，他們的所有祝福是關於甚麼？

是關於摩西五經所提及的祝福和咒詛。對不？

接著，他們所觸犯和做到的事情，皆是完全被架構了。

甚至，能夠出現救主，這也是在摩西所架構的 1,500年中誕生。

並且，必定按照摩西所說的，主耶穌臨到，是承傳律法，並非廢去律法。

那律法是由誰所定的？是摩西做的，而非那些法利賽人做的。

所以，這已是一個很陌生、很有趣的現象，只是，你沒有加以深究。

但是，只要你有深究的話，你會發現，

摩西是標準，但他的標準，正正是架構了之後 1,500年，

所有人的信仰生活、於信仰上能夠得到的祝福、他們在信仰上能夠耕耘到的，

以及其成果，皆從來沒有離開過摩西的律法書，對不？你有否留意這個有趣的現象？

但是，他們是一個預表，那麼，這個預表，

接著，正式成形的 Alef是甚麼呢？就是主耶穌了。

主耶穌於當時代來臨，是作為一個榜樣，對不？

因為，若祂不成為這個榜樣，將來根本不會有新婦。
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好了，但緊接著，祂成為當時代中的一個 ruler（統治者）、一個信仰架構的開始，

祂亦成為那時代的一個標誌性人物。

接著 2,000年呢？我們所說的基督教、恩賜運作、聚會、恩膏、富足、

「因主耶穌基督的鞭傷，我們得醫治」；「因主耶穌基督的貧窮，我們得富足」；

「因主耶穌基督的死，我們得救恩」。

我們整個信仰的耕耘、我們整個信仰中的得著、得與失、成功與失敗，

這 2,000年的信仰，是以誰架構出來？

其實，想清楚一下，如果主耶穌是蘆葦的話，

那麼，過去的 2,000年，根本就是蘆葦平原來的，對不？

如果摩西是蘆葦的話，摩西之後的 1,500年，根本就是蘆葦平原來的，你曾否想過？
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那些人在裡面，架構出來的信仰生活，對不？

所以，你也看見，我曾經分享過，顯然，我們就是將來一千年裡人們的榜樣。

為何我們要把講道留下？因為，我們就是 monument（紀念碑）。

但，現在我們就知道了，這個紀念碑會架構了將來一千年的生活。

但其實不只於此！在地上是一千年，但天上呢？天上則是於永恆裡面！

因為，這裡所提及的雅盧，是講述永恆，是直接講述永恆。

其實，這是以人類的最高標準，在神的掌管萬有當中取得的。
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這個就是，你或會覺得奇怪，為何會如此計算呢？對不？為何會這樣計算呢？

其實，你再想清楚，這現象，豈不是一個王國的做法？

一個皇帝擁有多少領地，那麼，人民便居住在其領地上，

按照著他的 ruling（統治）、掌管地生活。

那麼，主耶穌是皇帝嗎？主耶穌基督當然是皇帝！

為何祂要成為皇帝？祂是為了我們才成為皇帝。

所以，其實原來人類當中，也有一個「人王」，

就是在末後日子當中，身為人類，

所以，在接下來的 1,000年，為何會守住棚節？

我們明明知道，我們是知道的，逾越節必定是紀念主耶穌，

然而住棚節，人類根本仍未解得通。

因為，如果逾越節已講述了主耶穌，住棚節沒理由再講述另一個救贖主，對不？

或者主耶穌做第二次，不是的！

其實，那是講述另一件事情，

就是他們所居住的棚，其實能為他們帶來另一個救贖。

他們永遠居住的地方，是讓人贖一個王者的身份。

這是為何那小孩子要成為一個王者，並用鐵杖轄管列國。
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因為，這裡是指將來的身份，在神眼中，人也有一個王者、一個代替者，

幫助他們架構出全部所有的獎勵，而那間教會，就是以鐵杖轄管列國的。

因此，現時神的分配方式，是以一個王者方式分配。

所以，你試回想一句很有趣的說話，就是當以色列人令神絕望的時候，

神說：「我要將他們全都滅絕！」然後祂說甚麼？由摩西再興起另一個國家出來。

當時，摩西在神眼中是一個王，

之後整個以色列國，也是活在這個信仰之王的架構當中，足足 1,500年之久！

不是一個國家，不是一個世代，而是 1,500年，直至另一個出現的時候，

才可以停止（stop）。
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因為另一個出現時，就是主耶穌說：「我開始一個天國」，

那是甚麼來的？不是天園，不是天堂，祂是說天國！對嗎？

原來神是這樣區分永恆中的獎勵，是用第一個標準，

然後，以這標準去建立一個國，而這個國就是我們過去的二千年了！

好了！那現在的蘆葦呢？蘆葦會建立一個國嗎？會！

從這裡可以看見，正是我們以方尖碑所說的獵戶座星雲，就是這個尼羅河三角洲。

並且，正是這裡所說的雅盧，它其實是一個地方來的，全部都是蘆葦！
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人們在那裡生活，是以蘆葦成為他們的所有經歷、磨練、生活、賺取，

與及他們的財富，全都在那裡。

為甚麼會這樣？皆因，原來這三個，一個是摩西、一個是主耶穌基督，

還有第三個是新婦，其實是皇后來的。

摩西可以為到整個國家代求，他們經過紅海，竟然被稱作受摩西的浸；

主耶穌基督可以為到整個天國而打開，所有受浸的人，都是奉主耶穌基督的名字，對嗎？

祂亦是一個王，那為何第三個不是？

如果是 Alef Tav的話，Tav就是全人類最後的結束者。
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好了！那為何她能做到呢？那就有趣了！

其實她本來不行的，本來她是不行的，

但是，如果她能時空穿梭，能存活於每個時代，去掌管他們，

她就可以為他們做一些事了。對嗎？

所以，她一定要能夠時空穿梭；

她一定是每個時代也曾統管他們；她一定是曾經以鐵杖轄管他們！

所以，他便可以成為他們的王，而代替他們取得由蘆葦架構出來的世界。

所以，當你看到這裡時，會對雅盧感到很陌生，

「何解呢？為何提到蘆葦，又提到一處地方，曾活在那裡，為何會這樣？」

其實，這種陌生是你們曾經見過的，摩西已經做過一次；主耶穌也做過一次。

只是，主耶穌做的稱為天國，也是一個國度。

所以，現在「蘆葦」這個標準，是為到他們能得著一個國家，

以一個國王或王后的身份，代表了歷代歷世的人類，承接那遺產，一個國度的遺產。

因為，主耶穌留下的是一個遺約，是一個遺產的約，把萬有也賜給人類。

但，問題是，在全人類歷史中，其實，需要一位代表去領取。

情況好比一個班別，乃今年的得獎班別，得到某某獎項，

例如是籃球獎項，諸如此類，班長便會出來接受錦旗，對不？

其實，現時我們所看見，為何神一直把我們置於如此特別的位置、一個如此特別的身份呢？

其實，正是這個故事，把這圖片顯得更清晰了。

可是，若你不把神話拼入《啟示錄》裡，你就根本不能看到，我現在談及的這段落；

可是，當你看到這段落時，卻又發覺這其實並不陌生。

不陌生的原因，是因為它根本重複過。

記著，兩個重複都是一個預表，正在談論一個事實。
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你想想，既然短暫的人生也用上此方式，永恆裡又怎可能不用上此方式呢？對不？

如此短暫的人生，連摩西以後的 1,500年，神也一定以此方式，使以色列這國家成為國。

並且，她們的全部祝福及賞與罰，也建基於摩西所建立之摩西五經的標準上。

是因這標準，神記念她們；是因這標準，神審判她們；

也是因這標準，讓她們被贖或被擄得釋放，對不？

例如：巴比倫事件、亞述事件。

地球上這 1,500年，地球裡這麼短暫的人生，也完全建基於這第一人，即摩西。

這 1,500年也是如此行，神想表達甚麼呢？

其實，祂想讓我們知道，永恆裡更需如此！

可是，這神話正好告訴我們，永恆裡確需如此！

而主耶穌基督亦為我們示範了。既然地上是如此，那麼在天上需要如此嗎？

所以，主耶穌建立了天國，然後告訢你天國的執行，所有的 rules（規則）、所有的律。

我們錫安教會曾經歷過的百倍祝福和天國的律，全部都很真實，真實得無可比擬！

即或經歷了 2,000 年，來到我們身邊時，

我們也親眼見過，且用了數十年的人生試過，是真的可以！

主耶穌可以為我們於當時開啟天國，而我們於 2,000年後，

也能承接得到裡面提到的 rules and regulations（規則和定律），就是那遊戲規則。

那將來又怎會不能呢？

事實上，地上的 1,000 年定必如此，可是天上呢？
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因此，原來蘆葦有其真真正正的意思，以它作量度的原因，

是因為量度以後，這些人將來的經歷、去向和擁有的東西，也全靠這支蘆葦了。

因此，便以它作量度。

所以，那些沒有資格進入所謂「蘆葦的法眼」的人，便得在地上多留 1,260 日。

他們多留 1,260日後，合格的，於永恆的日子裡便能屬天上；

可是剩餘的，於地上將來的 1,000 年，也是由這群人而出，

也是由此方尖碑而出，也是由這第十四件部份而出的，就是如此。

地上已證明了這一點，而且他們亦要以記念住棚節的方式，渡過這 1,000 年，對不？

因此，這裡所說的是，我想說的是，這架構了他們的生活和將來之原因，

是因為我們未曾想過，我們將來整個的所謂祝福體系，乃是以一個國家作為代表之方式取得的，

即由一個王者去取得，跟從前摩西和主耶穌的時代一模一樣。
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現在，讓我們回到，日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

原來，蘆葦在神話中，道出一件如此有趣的事。

解釋了我的分享，《啟示錄》記載以蘆葦作量度，何解如此有趣呢？

原因，若不以蘆葦量度，根本沒有人類能架構永恆的獎勵，不可能架構出永恆的獎賞。

因為，如果全部人都以主耶穌為一百分的話，

應該先別說各人以主耶穌為一百分，單單是神以主耶穌為一百分的話，

那麼，其他人基本連一分也沒有，包括我，也不會有一分！一分也沒有！明白嗎？

所以，若一定要作比較的話，應以考生的標準拉平均線，並非以出試卷的主考官作標準。

要是主考官突然失常，考問你們根本無法知道的事情，你們豈不全部零分？這是不可能的！

若要最公平，必然有參考的人選，以最優秀的人，作為量度標準。

接著，架構你們的獎勵，由哪裡架構？

永生中，擁有的所有獎勵，由誰架構？亦是由最高分的考生作標準架構。

起初，會發現這神話是如此有趣，他們以後生活的地方，

所架構的事奉、享受、考驗，全都在這個地方。

其實，這不單只是我們眼見的事實，是給予將來的一千年。

首先，我們所說的這個標準，是給予將來一千年的人，對不？

所有共同信息，均向我們證明這取向。

但，原來我們的標準，是給予全人類歷史的。
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因為，各人均擁有一生，各人就都要與我們比較、得分，從而釐定。

標準並非單單給予將來的一千年。

但是，你能夠理解，我們竟能提供予將來一千年的人，

便更明白，為何我們可以提供給過去的人。

第一，我們所受的考驗是最難的！

與及所面對、能夠完成的，都是歷代以來最崇高的！

如我所說，神話語的啟示，永遠最高。

不然，《聖經》的最後一卷書，又豈會是《啟示錄》呢？

所以，對比歷史，我們一定是最高的，何解？

因為，施洗約翰及主耶穌也如此說，我們這一代，比整個舊約還要大，對不？

而整個新約，最重要的，就是這個 Tav。
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只是我們從未想過，整個人類歷史裡，每一個時段，

他們的標準，均由我們今天的生活定準，定將來及過去。

但他們於永恆裡擁有的獎賞，及架構出永恆獎賞的價值、量度、長度、擁有的榮譽度，

原來，都是由最高分的學生作標準而架構出來！全部都是！

所以，現時這樣看來，所有事情便驟然變得合理，

如我所言，所有的生態環境改變了，

當然，事實上，我仍然會繼續講道，

但是，神繼續如此印證的話，根本會摧毀這個環境。

當然，很多教會和牧師均不會接受，

因為他們早已成為神棍，欺騙人很久了，甚至已經成癮，

他們豈會理會，你是否有真神，最重要的是，他能維持生計。

當然，這亦會得罪全世界，對不？

但是，這豈不是，你先想清楚，很有趣的是，

在歷史上，很多時蘆葦代表了，對當代信仰的摧毀，對不？

當然，首先的是，被蘆葦籃子救起的摩西，對不？

為何當時法老王要屠殺這麼多小孩子？記得嗎？
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所有男嬰都要被屠殺，記得這個故事嗎？

何解？因為連法老也知道，摩西的存在將會摧毀他們的全部，後來亦證明了。

而摩西這個蘆葦籃子，因為當時摩西也在埃及，尼羅河四周皆有蘆葦。

所以，事實上，很有趣的是，在埃及，蘆葦除了作為尺子，

也被用來製造會浮的東西，籃子和船，都是用蘆葦製造的。
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當然，我們如此說的話，過去二千年的基督教，都是由西門彼得開始，他便是蘆葦。對嗎？

「Simon」這個字便是代表蘆葦的意思。

若以這個角度回顧蘆葦的歷史，我們便理解，在《聖經》裡面，因為《啟示錄》曾經出現兩次，

記述蘆葦與聖殿之間的關係，是兩次，第十一章第一節只出現了第一次，

然而，那更是明顯地讓人看出，它就是這個 standard標準。
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換句話說，末世的時候，至聖所和聖殿的標準，乃是由那根蘆葦所定，

這樣想來也令人「腳仔軟」（震驚致雙腳乏力），何解？

因為，它不單只量度外院和至聖所，亦量度內裡敬拜的人，是以蘆葦，

而非由約翰察看哪個人順眼，「你有眼光，能看出哪個人信仰好」，非也！

乃是以蘆葦量度他們的，你知道嗎？

你想想，這真的令人摸不著頭腦，有甚麼東西，可以用蘆葦來量度呢？對嗎？

除非蘆葦還代表另一樣東西，非僅僅是尺子而已。

然而，它的解釋，你永遠只能於 Osiris這個神話故事中，才能找著真正的意思。
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原來，正如我現時所說的，事實上，我們是否正目睹它的發生？

當時我也不明白，整條尼羅河四周也滿佈了蘆葦，那究竟代表甚麼意思呢？

因為曾經於一、兩個星期前，資料員對我說：「可以分享了。」

然而，我覺得仍有缺欠，彷彿有些點子遺漏了，未盡完善。

因為其中一點，便是尼羅河周圍都滿佈蘆葦，何解？

換句話說，時間長河四周都有蘆葦？

原因，我的責任便是帶領你們時空穿梭，四處建立這些共同信息，我常強調「是我」，

「這些是我建造的」、「那些是我建設的」，「這些必然是我自己跟自己說的」，

因為這種思維方式和做事的規則，這必然是我自己。

現時我便知道，原來於整條時間長河之中，我們建造了很多蘆葦，

所有這些共同信息的建築物、建設等等，判定對或錯，均是由這個蘆葦所做。

當然，我們是處於時間長河的末段，當完成後，

我們時空穿梭，回到河流的源頭，重新建造整個人類歷史。

所以，若以植物來說，其實整條尼羅河，等於整條時間長河，皆充滿蘆葦。

若以動物來說，在尼羅河裡，當然最多的就是魚，對不？

因此，我們現時分享雙魚座時，另一樣分享的，就是蘆葦。

事實上，大家可能不知道，香港最多蘆葦的地方，就是鯉魚門。

那麼，你試想，為何現在分享雙魚座時，會提及這樣東西？

因，你會否覺得整個故事很 complete（完整）？很瘋狂，對不？
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影片：九龍鯉魚門著名生長蘆葦

當日華牧師從「雙魚星謎」的分享，到《朝聖之路》，再到量度聖殿的杖，就是蘆葦的教導時，

原來，這個共同信息，其實早已隱藏在香港之中。

因為，之前的主日分享，已經詳細解釋過，香港眾多的雙魚座地標，

當中，包括位於九龍及香港島，兩個同名的地點，鯉魚門，

兩個鯉魚門，明顯地，已經是兩條魚，對比雙魚座。

而於香港裡，最著名可以看見蘆葦的地方，其實，並不是太多。

包括沙田的黃牛山及水牛山、東涌的大東山、粉嶺鹿頸至谷埔。
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然而，最近市區的，必然是位於九龍油塘的鯉魚門，也就是出現雙魚的地方，成為這套信息的印證。

而最常見的路線，就是由鯉魚門的海鮮街，穿過馬環村、馬背村，一直走到三家村舊礦場，

那裡，就是最多蘆葦的地方。

事實上，我們知道整條尼羅河的生態環境，都是由蘆葦在裡面製造出來。
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而我們現時所見的，其實是神慢慢塑造我們成為這蘆葦，

亦是我所分享的講道、每樣事情等，皆成為這蘆葦。

所以，相對地，為何我們將會以聚居點的方式，並用想當年的方式存在？

因全世界，姑勿論教會，他只要是人類，也要聽我說的話，

因很簡單，若那是人類的話，他就要知道有神，並且要通過神這一關。

他通過神這關的標準，是否由教皇說的？是否由紅衣主教說的？是否由一些大牧師說的？

非也！是以這根蘆葦說的！

這根蘆葦的 standard標準，他們通過了，便能過關；過不了，便不能通過這關。
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說真的，我們之前的數十年，直至分享「2012 信息」才肯定。

因我自己確立了一些事情，是我可以分享的。

因為，就算是我自己確立自己的身份，

但問題是，我分享後，你們卻不信，這樣反而會絆倒你們，對不？

但，現在你們肯定相信，對不？所以，我只是把早已確立的事情分享出來。

然而，因為第一，以前我未確立，自己仍未確立；

第二，當我確立後，輪到你們未確立。

因此，變相在以前數十年裡，遇到的人與事，

現在我知道了，原來當時安慰我、勸勉我的是神，

祂叫我怎樣去處理、並帶著甚麼心態，去處理和看待這些事情呢！是神來的！

因我真是完全照著那意思，一日也沒偏差地，去控制我自己的自處。

對於每件事情該如何自處，箇中除了講道外，

當然包括人與事、有些人的去留、去留時該如何處理。

原來在那時候，我已聽到神的聲音，只不過，我以前一定沒有分享出來，

不然，人們會覺得我很神怪，動不動，甚麼事都說是聽到神的聲音。

但，當我們將來聚居後，將會以想當年的方式，分析出來，

讓你知道，當時我聽到神的聲音，神怎樣看這事情，

以及神對於每個人，遇到一件這樣的事情時，其實，祂最希望他們會怎樣呢？

當然，你們看到我，與大家的分享、言語和信息當中，久不久，就會分享一些絕世的秘密，
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簡直是絕世的，無人能想到、做得到和知道。

其實，那些皆是我求證又求證，肯定後，又肯定，

這一定是來自神，再加上神允許，我才分享出來。

然而，如果將來以想當年的話，基本上，我會以閒談的方式，

分享我當時的心境，以及我覺得，這是神與我說話的聲音。

但這些對全世界而言，是很重要的，因每個人仍覺得神在天上，

然而，其實神根本活在這世界，共生在這世界的這時代當中。

其實，神對不同的政府、總統、領袖，祂會怎樣看呢？

他們問我，便知道。就是如此簡單！

神並非如此陌生，起碼用我的生命證明，神並非如此陌生，其實只要願意付代價就行了。

只不過，全世界也沒有人願意付這些代價，但，我付代價後，更加知道箇中的代價。

相對地，我亦會知道很多事情，其實，我在將來想當年時，可以分享給你們聽。

然而，這會導致很多人，以自己不同的背景、身份，他們會接觸到神、會觸摸到神。

好﹗話說回來，為何神要讓我擔當這身份？

對全教會的弟兄姊妹而言，當我一分享，你們就會立即明白。

沒錯，全世界只有梁日華，確實只有梁日華，才能擔當這身份！

因為這幾十年來，我也一直證明，只要我分享了，並且教導你們，

若你們願意按著我的方法執行，你便一定能夠經歷神，這是我幾十年來的信譽，對不？

難道真要去找外面教會的牧師？

若那些人能做到，那麼，現時全世界便不會落得如斯田地，對不？

正因我能做到，眾所周知，只要我願意分享，你們就能夠經歷到，

因為，我已有上千名弟兄姊妹，足以證明此事。那麼，不找我，還能找誰呢？

難道，現時全世界還需要參與聚會？

還需要尋找一些關於神的事物？為何你不直接尋找神呢？對不？

這世界不知有多少人，不斷為了尋找，或浪費時間在這些關於神的聚會中，浪費了一生，

然後下了地獄！還不夠嗎？最後一代仍要這樣？
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原來，神現時便行動了。因為，這是我用了幾十年去證明。

舉例，最難、最難的，必然是出現共同信息經歷神，

可是，眾所周知，很多弟兄姊妹也能經歷這種共同信息，對不？

當然，他們有他們自己的共同信息。

但是，豈不只要我一分享，神的同在就會出現，神向來會做的事，祂也會繼續做，對不？

所以，全世界其實正等待這件事。

全世界並非需要另一次 Hillsong前來籌集奉獻，娛樂他們，他們需要的是神！

他們已不能繼續走向地獄，繼續下去，對他們而言是太遲了。

因為，現時的他們，只能選擇上天堂或下地獄而已，

已不能再選擇當童女或新婦，實在是相差太遠，相差太遠了！

現在回想，即使我分享，試想，他們有多少人會明白呢？還談何要成為新婦？對不？

即使我分享出來，他們也不明白，更遑論他們自行，於無中生有下建立這一個信仰。對不？

如此，你便明白，現時我們回看，我們自己擁有的本錢，以及神正在做甚麼。

我們知道，過去，神將我們教會帶進哪一個光景，

那麼，我們便得知，其實我們將要見證一個生態環境的改變。

亦正因這生態環境的轉變，我才會考慮到，

我們需要一個聚居點，主要讓許多與我並肩奮鬥數十年，或是十多年的全職們，

能夠有機會與我聊天、「打牙骹」（閒聊），每次內容也錄下來，讓人能夠見證並聆聽。

甚至，他們可能只是聽了五分鐘的內容，便足以成為他們人生中的轉捩點，

他們能夠觸摸到神，突然間知道，原來神是如此真實，

醒覺原來一直是他自己棄絕神，神卻從未放棄過任何一人。

若然，神會放棄任何一個人，那麼，神便不會說，祂會察看我們的心懷意念﹗

意思是，每一個人的心懷意念，神也察看，試想，神有多忙呢？

即使是為人父母，也沒有那麼空閒察看自己兒女的心懷意念，

當兒女長大後，甚至兩者會產生代溝，對不？

他們可是生養你的父母！但是，神對待全人類也是如此。

可是，我有否證明神是察看人的心懷意念？我的一生便足以證明。

只要我的心懷意念是合神心意，我便得著我美好的一生，對不？



20220306 www.ziondaily.com

69

所以，不就更值得他們見證此事？

不要再浪費時間，去看木製的聖母瑪利亞流淚，

即使你看多少遍，它流了多少次眼淚，與你也無關。

因為，直至那時，他們仍無法得知，自己人生是 look for（尋找）甚麼，

可是，他們只能看見這些所謂的神蹟，卻沒有經歷到神。

但我所說的，真正的人生，其實每一個人也可以用自己一生經歷神。

只是，讓我很驚訝的是，於分享「2012信息」後，我才知道，

原來我從出生開始，已在經歷神。這種程度是相當恐怖！

讓我明白，我的長大過程，雖然好像是放養式，

因為，在我建立錫安教會前，根本沒有一間安定的教會；

但是，原來這種放養式，卻讓我真的長大，長大至開始聽到神的聲音，一路事奉，

但每一次也能合格，這樣度過人生。

我便證明了一件事，其實，原來，每一個人活在這世界，也可以沒有時間的遺憾；

只是，除了主耶穌，基本上沒有人能活出這樣的人生，對不？

但我卻證明了，只要世上有時間的話，我這種沒有時間遺憾的人，是不應該存在的；

所以，所有人至少也可以學習這一點，他們能夠贖回光陰，做到這一件事。

其實是很有趣的，一旦提及「蘆葦」，就如電影《天能》般，我們回到故事的起始。

因當時，傳威是與我一起經歷的，我記得，當時還有展鳴，也是與我一起經歷這事，

就是關於我這一個名字 —— Simon。
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可以說，Simon這名字，是神第一次以共同信息與我說話，就是用 Simon這名字，正是共同信息，

當然，當時我未能察覺，亦不懂分辨，因為我覺得，這種現象非常 supernatural（超自然）。

此外，我向來也是如此，我認為，既然我是破釜沉舟，

那麼，當我執行一個真理時，我是擺上性命的。

所以，很多時我跟神談判時，我也會說：「既然我已擺上了性命，

但若果我擺上性命，卻是做錯的話，那麼，我就不做了！除非祢證明。」

因為我有這資格，因為，我要麼不做，要麼我便會擺上性命！我會擺上這代價！

所以，神祢只需要做一件事，就是證明我是正確的。明白嗎？

我很深刻記得，最早期，「蘆葦」這名字，在我身上的意思，你便更加明白，

為何我確實會對「蘆葦」這詞，如此深刻。

由我信主時，首先當我知道「蘆葦」一詞，就是 Simon時，我已感到很突兀。

這名字，其實來自當時我就讀預科時，有機會於大坑東社區服務中心幫忙。

那時期，很是「老土」（俗氣），不斷被稱呼「日華、日華」，

當然，現在更「老土」，被稱呼「麻麻」（日華牧師暱稱）；

但當時，覺得被稱呼「日華」很「老土」，當然要改一個英文名！

旁邊的梁子豪，他也改名為 Francis，我見他改名為 Francis。
最初，我記得我說︰「我也要改名為 Francis！」他說︰「不行！你搶了我的名字！」

於是乎，大家一起想想，改甚麼名字好呢？

啊！改名為 Joseph！展鳴，現在你便明白了，但後來卻被人嘲笑，叫「糟神父」。

嘩！神父已夠了，還要是糟糕的！當然是不願意了！

因當時我並非基督徒，當然不想做「糟神父」了。
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後來便改名為 Simon，我覺得很厲害，

當時，我記得於收音機廣播員中，有一人名叫 Simon，
他說話時的聲線，很像歌手區瑞強。

於是，我想︰「行了，就選 Simon吧！決定叫 Simon了！」

於是，我便帶著 Simon這名字，成為我預科時正式使用的名字，

因此，當時在中心裡，所有人也稱呼我 Simon。

所以，關於 Simon這名字，除了蘋果（Apple），因蘋果並非正式名字，

只是使用無線電對講機時使用，你不會隨處跟人介紹︰「我的名字是 Apple。」

別人說︰「你叫蘋果？」這很難看。

因此，我與正常人溝通時，不會用 Apple這名字，

只有在使用無線電對講機時，才會以 Apple為代號。

但面對正常人的時候，我第一個英文名，其實就是 Simon。
接著我信主了，仍沿用 Simon這名字；當時我帶到教會的人，

總之，在社區服務中心認識，再帶到教會的人，也知道我名叫 Simon。

這名字，一直在我的記憶中，但當這名字再次出現時，是源於一件非常有趣、非常有趣的事件，

是源於當時我回到香港，當時我回到香港預備建立教會的時候，有一次很開心，

能夠參與復興教會的「奮興營」！

那次為甚麼我會去參與？其實是慕名而至，因為復興教會是來自美國的示羅教會，

而示羅教會，其實是 Glad Tidings Church（加拿大喜信會）的姊妹會。
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Glad Tidings Church差派了一位姊妹，譬如，差派 Kayy Gordon去北極，

並寫了《God's Fire on Ice》這本書；但又再差派了一個名叫 Kiteley的姊妹，

為人卻一點也不 kindly（親切），去了美國開辦分會，就命名為示羅。

當時，因為那間教會的包德寧牧師不斷攻擊我，又指控我是壞人、分裂教會等等，

簡直甚麼指控也有齊；但當時他尚沒有如此明目張膽；

因為後期，事情變得非常嚴重，他向全世界的教會發出所謂信件，

又親口對我說：「你不用在香港立足了，因為你得罪了我！」

但之前尚沒有如此嚴重。

當時傳威牧師說有一個先知，是會按手和說預言那種級數，即是舊式靈恩，

按感動去說出一些話的先知，將會到他們那裡帶領聚會，令人奮興！

於是，我去了這個靈修的退修會，當去到之後，嘩！

在退修會當中，復興教會很多男性領袖都圍著我，

因為他們都覺得很神奇，見識到我分析《聖經》，

不論與他們分享任何真理，還要是他們熟悉的經文；

他們用自己熟悉的經文來問我，我也厲害至他們無法想像的程度。

因為他們多數會用 Bible Temple那些書籍去教導人，但有趣的是，

他們根本沒有一個人看得懂那些書籍，卻在復興教會中開辦神學院，

當年，傳威牧師和傑成也是其中之一。

然而，他們大部份人都不知道那本書是說甚麼，但我卻是完全熟讀，

因我不單只閱讀裡面所寫的內容，並且熟讀裡面引用的每一節經文。

不論對或錯，我都全做了附註筆記，
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所以，當有人向我提問相關的內容，我便能很輕易地解答。

那時我才看見，原來存在那麼大的分別，我看這本書，你也看同一本書，

但理解程度居然相差甚遠，以他們那水平，居然能夠教授神學？

所以，他們經常圍著我，跟我討論關於神的事情。

但是，就在聚會的第二日，Kiteley已經去找那批人，

跟他們說：「梁日華是一個 deceiver（欺騙者），他會分裂教會，是屬於魔鬼的！」

接著，傳威趕緊走來跟我說，這個 Kiteley在說你的壞話，

但他們全都說：「我們不會相信的。」

我心想，她是你們的先知，竟然不信她？那真是給我十分大的面子。

我當然知道，在人來說當然會沾沾自喜。

但我後來才知道，原來是包德寧跟 Kiteley說我的事，

她並不是真的有感動才這樣說，只是照著包德寧的說話跟他們說。

當時的我，只是一名「卒仔」（無名小卒）而已，

一方面覺得他們相信我，的確很好，

但假若他們信錯了，又怎樣呢？假如我真是她所說的欺騙者呢？

當時，我一心想著這事完結後，裡面會有神印證我接下來要做的事情，

但那刻卻想，我接著要做的事會否就是放棄？要回去當一個地盤工人？

所以，當時我再想深一層，其實是受了很大的傷害，因為我覺得，我做下去有甚麼意思？

如果繼續做下去，是滿足了撒但，去破壞一所屬神的教會，如此浪費一生，何不去享受人生？

另一方面，因我通常會把所有可能性也一併計算，所以，只有兩個可能性，

一、她說得正確，並且非常正確，我是一個欺騙者，其實我不懂《聖經》，只是胡說而已。

那麼我繼續做下去，還有甚麼意思？

第二、如果是她說錯呢？如果她是錯了，

但我卻只是一個無名小卒，若因我而絆倒她，這一位先知，

那麼，我為甚麼仍要做下去？我尚未幫到人，卻已經絆倒了一位先知，

那麼我若繼續做下去，豈不是會絆倒更多先知？

因此，在我當時的邏輯來說，不論我做得對或錯，我被她這樣抵毀，

其實，我根本沒有做下去的理由，所以我很受傷，故當時亦決定，如果沒有其他事情發生，

當我離開這個營（Camp）後，就不會再辦教會，回去當地盤工人。
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如我沒有記錯，當時傳威、展鳴都有問我，

因為他們見到我的樣子變得很沮喪，突然間全變了。

於是我就告訴他們。

影片：訪問展鳴策略家有關先知 Kiteley的事件

當日華牧師分享有關蘆葦的教導時，他提及自己早年的英文名字，就是 Simon，
並且，他是從先知 Kiteley的分享中，知道 Simon就是蘆葦的意思。

此外，於當年，神亦是以 Simon這名字，給予日華牧師一個超然的印證。

以下，是展鳴策略家，回憶當年與日華牧師參與退修會的事件。

展鳴策略家：

好！說起當年，由復興教會舉辦的這一個 camp（退修會），我印象也比較深刻。

因為，當時實在較少參加，由其他教會舉辦的退修會。

雖然，當時我們很喜歡到處參觀其他教會、到處參與不同教會學習，

聆聽他們的分享、看看他們的讚美敬拜。

所以，早年也有很多機會，與日華牧師（麻麻牧師）夫婦及群玉，一同參觀其他教會。

尤其是一些由西人帶領的教會，譬如其中一個組織，

是 Youth With AMission（青年使命團），即 YWAM。

當然，復興教會亦是其中一間，因為，他們的牧師本來就是一位西人。
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所以，我們也比較喜歡參與這些教會的聚會，

亦因此，復興教會屬於我們較多留意的一間教會，

在當中，我們也認識了一些弟兄姊妹。

為甚麼呢？原因是，於那段日子裡，我與玉珍師母（綠豆師母），也曾參加他們晚間的神學院。

因為，當時復興教會，與美國示羅神學院有一個連繫，他們應該是屬於示羅神學院的分支。

所以，當我們有機會，參加他們晚間的神學課程，當然十分高興！

當年，我只是一名旁聽生，我們並非正式參加，

所以，於我印象中，我僅是參與了數次而已。

相比之下，玉珍師母參與的次數較多。
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亦正因這緣故，我能認識他們一些弟兄，也有機會知道他們的一些活動。

所以，有一次，甚至參與了他們舉辦的退修會。

我記得，當時大概是 1985年，在這退修會裡，通常會有一些比較奮興的聚會，

我們稱為「奮興會」或「培靈會」，大家也期望在當中能經歷神。

當時，他們邀請了一位先知，一位國際級先知 Kiteley，她負責帶領聚會，甚至為會眾說預言。

即是，你能想像，在整個會場數百人裡，她個別地叫出一人或數人，去按手說預言。

當然，這讓我們很興奮，因為，每一個人也期望，神透過祂的僕人跟自己說話。

我記得當年，傳威也是其中一位，先知 Kiteley於整個會場中，其中抽到傳威出來說預言。

當然，事情的發展是，後來得知，這位 Kiteley先知對日華牧師，有一些很負面的看法。

原因，應該是來自當時復興教會的包牧師，

應該是他向 Kiteley說了一些情況，導致她對日華牧師有這種負面評價。

原因是甚麼呢？按我的理解是，當時日華牧師分享的真理，是非常直接地按《聖經》分享。

對比之下，便顯出很多傳統教會或一般教會，他們一些錯誤的做法，或是對《聖經》的錯誤理解。

從而引起，當時很多教會的領袖，對日華牧師產生了一種很特別的看法。

亦因此，那位 Kiteley先知，甚至認為日華牧師是分裂教會。

當然，她確實用了甚麼字眼，我不太肯定，

但情況是，她認為日華牧師對教會界而言，是一個不利，認為他在分裂教會。

當然，當日華牧師知道後，必定會有反應，

按我所理解，日華牧師心情也比較 down（低落），這點是非常肯定的。
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因為，當時的情況，以我當年在日華牧師身旁的角度來看，

因為，當時教會仍未正式註冊，只是剛剛開始的時間。

整個氣氛，以我圍繞在日華牧師身旁的視點來看，也是比較沉重。

原因是，教會才剛剛開始，有太多未知的去向和變數在其中。

然而，整間教會的發展將會如何呢？

面對眾多教牧界領袖的不接納，甚至抨擊，導致整個氣氛也比較沉重。

甚至，當年以我的記憶，日華牧師也有一份殉道的心志。

他常常提到，自己可能會於某一天，因主的緣故而離世，即殉道。

意即，當時的情景，是他也不確定自己何時會見主。

所以，當年的 mood（氣氛），一般而言也是比較沉重。我只能夠這樣形容。

再加上，在這種情況下，當時，日華牧師在一個退修會裡收到這消息，

在我們旁人的角度來看，也覺得是一件頗為嚴重的事情。

因為，一位國際先知，對日華牧師有一個如此負面的看法。

所以，當時的氣氛是非常明顯。

當然，感謝神！後來，應該是最後一晚，

神藉著這位先知的口，再次給予日華牧師一個印證和確認。

其實，當時我尚未知道，日華牧師其中一個名字是 Simon，我仍未知道的。

當時我認識日華牧師，他的名字只是 Leaves。

後來才知道，原來他其中一個名字是 Simon。
而神就藉著這名字，及主耶穌問彼得「你牧養我的羊」這事件，

成為日華牧師的印證，這些我事後才知道。

當然，離開退修會後，整個情況便出現了一個轉變。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

我亦明確地跟他們說：「既然如此，我要把一個難題交給神，

這個人，要怎樣證明她是屬血氣，並且這血氣是錯得十分要緊，

甚至脫離了神的旨意？那麼神，祢要親自處理！」

這難題可謂十分困難，我說：「除非神祢印證我是正確、她是錯誤，

還要印證我是正確、她是錯誤，並且要由 Kiteley親口說出來。」

試想一下，當時我並不知道，這種是共同信息，要由她親口說出，可謂教人十分吃驚。
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但一直下去，不知過了多少天後，就在最後一天的晚上，即翌日早上就要離開。

在最重要的聚會中，她突然走到傳威那裡，按手在傳威身上，

對他說：「你是 teacher（教師），我見到將來你會教很多人。」

當時傳威和阿恩（惠恩師母）仍未結婚，她把兩人的手放在一起，

並說：「神會用你，將來你會是一個十分厲害的教師！」

當時傳威十分興奮，因為他所學的東西，全都不是由「老包」（包德寧）教導，

我稱他為「老包」，因我看不起他，即是包德寧。

但傳威所學的東西，全都是由我所教。

連他看一本工具書，也是由我教他的，他知道後心想很厲害，十分興奮！

但接下來的厲害之處，就是當晚她所分享的信息，當晚她所分享的信息，就是彼得三次不認主。

她說到，彼得就是 Simon，Simon在今晚放棄神，他就在今晚放棄神。

如果我沒有記錯，我第一次知道 Simon即是蘆葦，就是於當晚聽到。

當時我馬上彈起來，因為 Simon正是我的英文名，

她說，神給他三年時間與耶穌在一起，他知道神是真的，

他經歷過神的真實，但現時他就在今晚要離開神，他要放棄神。

嘩！當時我哭了出來，然後她就像滿有恩膏般，代神反問：「你今天是否願意悔改？」

我說：「我願意！」我立即走出去！

正正就是由她口中，印證了我自己，可想而知，當時是多麼戲劇性！

這就是我第一次的共同信息，是第一次！然而，當時我不知道這些是共同信息。

影片：神藉先知 Kiteley親口印證日華牧師的事件

日華牧師分享到，他生平曾使用過五個英文名字，

而第二個英文名字是 Simon，是牧師於大坑東社區中心做義工時所使用的名字。
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而 Simon這名字的意思，就是蘆葦，同時，亦是新約《聖經》中，

使徒彼得跟隨主耶穌之前的名字，即中文譯名西門。

日華牧師分享到，早在 38年前的 1984年，他尚在加拿大留學時，

他清楚聽見來自神聲音的呼召，要他回到香港建立教會，

幫助那些因缺乏神話語教導，因而活在痛苦中的基督徒。

當日華牧師回港後，他開始與來自不同教會的基督徒，展開了一個查經班。

然而，日華牧師分享的信息，對比其他教會牧師所分享的，無論在質與量上，都遠遠超越他們。

因此，就引發香港某間靈恩教會牧師的憎恨和嫉妒，立誓要攻擊和毀滅日華牧師的事奉和名聲，

甚至，開始在香港教會界裡，中傷日華牧師，誣衊他是一名騙子（deceiver）。
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而適逢其會，這一間不斷中傷日華牧師的教會，舉辦了一個奮興退修營，

並邀請了他們美國母會裡的一位女先知 Violet Kiteley，在退修營裡作分享。

當時，日華牧師希望在退修營最後一晚的聚會中，從這位女先知的分享裡，親口公開印證他的事奉，

如果沒有得著印證的話，他就決定放棄建立教會。

結果，Violet Kiteley就在信息裡，分享到《聖經》中的 Simon，即西門彼得，

在主耶穌釘十字架前，三次不認主的事件，

而 Simon正是日華牧師生平第二個英文名，同時也代表著蘆葦的意思，

於是，當時這段分享，就成了日華牧師的共同信息印證。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

值得一提，於當時來說，其實我本身說「今晚」，何解呢？

因為過了今晚，其實就出 camp（退修營）了。

所以，我說，出了退修營，若沒有任何印證，我便不會建立教會了，即亦不會有錫安教會了。

因為邏輯上，你肯定很容易分辨得到。對不？就是做與不做。

可是我發現無論做與不做也是錯的，因為我只是一名卒子而已。

由是，於當時來說，我下了這個決定，

就是要在今晚，即最後的一晚，要由她的口裡親自說出印證。

但當時，我完全不知道甚麼是共同信息，

所以，在我當時的 thought（思想）中，我只是等候晚上聚會的時候，
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因她會忽然間走到某些人那裡，然後按手在他身上說一些預言，就是這樣。

於那天晚上，我也在猜想，她或許會捉著我與玉珍，按手說一些預言，

例如，說「神會用你，一切都是我不好！」最多也是這樣。因這些是最為普遍的。

但我沒有想過，她整晚的信息，就是講及 Simon（西門彼得）的不認主。

故我一聽，便打寒顫，還要說是今晚！我正打算過了今晚，便決定不再玩了。

你們如此喜歡玩這些先知遊戲，但我不玩了。

若你說得對，我是 deceiver（騙子），即我是一直被魔鬼欺騙至現在。

如果你錯，但我只是一名無名小卒，卻導致你跌倒，那我便不做了。

因為以我的立場來說，我將一生擺上事奉神，所以，我才有資格這樣求。

故此，許多人常常求神和他們說話，

但他們卻沒有付足夠的本錢。他在神的面前一毛錢都不值。

但他又要求這些、求那些，諸如此類。明白嗎？

在神面前，他算甚麼？他只不過是垃圾而已。

所以我一信主，便已知道，要是你想能夠與神交換，一定是一命換一命。

即你一定要用高價值的東西，才能夠換取到神高價值的東西。

因為這個就是祭物，已經講得很清楚。

換言之，祭物是不可獻有殘疾的、亦不可有殘缺的，

在你來說一定是 valuable（貴重），即窮人有窮人的奉獻方式，

但不可以獻上 cheap（低廉），一定是高價值的，即對你來說，是屬於高價值的。

當時我的高價值，就是「爛命一條」，故我作出這樣的決定，乍聽，好像是在強逼神般，

然而，有許多人可能用這個方法，卻永遠聽不到神的聲音。

原因就是，我要做的，我會盡心盡意地去做，甚至擺上性命，即使餓死也沒有關係，

那我才有資格去求到這樣東西。

所以，當時我沒有想到，這種如此瘋狂的共同信息的方式，是以這種整篇講道的方式作出印證。

故那天晚上，於聚會完結後，我急不及待地走出去奉獻。

因為通常這些聚會完結後，也會呼召人出來奉獻、禱告，我立即走出去，再次奉獻自己給神。

與神承諾 —— 我會建立這間教會！

熾焮：

「爸爸，於這裡想問，所以，爸爸就會教那群小獅子需要成為活祭，因為成為活祭，
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即使我們的處境沒有當時爸爸活在那種困境，或可能我們現時於每星期，

也看見這麼多共同信息，知道神對我們的重視。

當時爸爸沒有這個 confirmation（印證）的時候，即你會真正地（literally），
擺上你的性命在《聖經》應許裡去跟從神。

但是，當我們現在進入這種放養模式，即這種生態環境的時候，

是否需要如爸爸所講，即看自己如活祭般，

將我們的時間、心血，甚至是努力，全部皆奉獻給神，

這才會好像爸爸當年般，真的會經歷到神的真實？」

日華牧師：

對的！這要讓你理解，為何神就算給予你們的經歷，也不會有我那一代那麼困難呢？

原因在於，永遠也如是，神所給予我們的經歷，並非要我們度過一個艱難的經歷如此簡單。

非也！那是很容易的。即只是度過一個艱難經歷而已。

問題在於，你每一次度過一個艱難經歷時，你的性格要再更加好一些。

這便是許多人，當遇到問題難度多一點，便「發爛渣」（意即：耍無賴）。

譬如，好像於這件事上，我並沒有向神「發爛渣」。

於這件事上，我由此至終也是為神設想，就是為神的家設想。

「若然因為我而絆倒祢的一個先知」，明白嗎？

她在那裡已經舉辦了一間示羅神學院、示羅教會了，而我只是一名小卒而已，

那我現在進來又不是 join（參加）一個 club（俱樂部）去玩，我只想幫神的家一起事奉。

故當時我這樣求的時候，其實你便看到，

於邏輯上，若然我的事奉將來不是偉大過 Kiteley，換作是神也不會理會你啦！

便任由你，當然不會為救一名小卒，而弄死一個先知吧！

除非我的事奉是比她偉大，當時神才會介入。

當時的我確實不懂分辨，但現在卻會，

當時我按著這邏輯，兩者不論是哪一方，我都不宜與她硬碰。

因為「老包」即包德寧明顯是以「發爛渣」（意即：耍無賴）方式來逼迫我。

根本知道，他連正常人的性格都沒有，即普通人性的那種好、真善美都沒有，

那麼，我當然可以不理會他。

然而，現時 Kiteley已經正在辦教會了，

所以，當時我就以此祈求，禱告神去印證，而那印證正就是臨到最後那一晚。
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其實，當晚聚會完結後，翌日便會離開。

這正是為何她會說：「今晚，Simon會放棄神！離開神！」

她是引用 Simon（西門彼得）三次不認主，及後來回去網魚，作講道分享，

並說：「他（彼得）是回去做回本行。」

而我正是打算回去做回本行，當地盤工；如此你能想像，當時是多麼應驗！

因為 Simon就是我的名字！

而當晚亦說到，Simon這名字就是蘆葦的意思，就好像蘆葦被風吹擺一般，搖搖擺擺。

因此，亦可以說，我認真知道 Simon原文是蘆葦的意思，就是在那一晚。

之前，我只是零星的知道一點點，但當晚是清楚地知道，Simon的原文，是蘆葦的意思。

所以，當說到關於蘆葦時，我說這事對我和傳威，都有很深的記憶，就是正因如此。

即整所教會開始時，經歷了這樣的一個印證，但就是用蘆葦來作印證，而我就是這蘆葦！

如此，你能想像，剛開始教會時已是這樣，我就只會更加戰戰兢兢的，

去肯定我所教的標準是真確、是正確，

並且要不斷查證，免得會有誤解，或是錯誤，或誤人子弟！

所以，我一開始教會時已是十分小心，每一樣研究，查看每一樣事物的嚴謹程度，

即使是要我去考取論文，也定然能夠及格的這種級數，去研究每個真理，

因此，無怪乎我能夠在全人類信仰中，成為這尺子。

因為你能想像，一個標準，起碼在二千年前一定是不行，

因為二千年前，有些人根本連吃一個麵包，也不知道麵包怎樣來，
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他們根本沒有網絡，別人不跟他們說，他們找不到人去問，又或是沒有渠道，

於二千年前是一無所知，即使是一千年前也是如此。

但現今這一代人，有著這些支援，但又有沒有人把這些放在《聖經》真理當中呢？

有沒有人用這些來查考眾多的資訊呢？

所以若我們能夠成為別人的標準，其實簡單來說，是時代結束時的那一群人才能做到，

並且是要他們願意去做才可以。

所以，當晚就奠定了我一生都會記得，蘆葦和我的關係，它是和我有關的，

因為蘆葦就是 Simon的意思。

關於女先知 Violet Kiteley，她早於六年多前的 2015年 11月 26日已離世，享年 90歲。

校對完這一段精華短片時，資料員對於日華牧師的分享作出回應，

彼得於主耶穌釘十字架後，曾經做回自己的本行去網魚，

但主耶穌復活後，卻使彼得滿載而歸，更捕獲 153條魚。
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今日，這一個數字，就成了印證錫安教會得著信仰傳承的共同信息。

對此，日華牧師作出了補充，以下，是 2022年 3月 4日，資料員的回應，及日華牧師的補充。

西緬策略家：

日華牧師，剛完成這個 VO的對片，覺得頗特別，因為現時我們分享「雙魚星謎」，

有關《約翰福音‧第二十一章》，主耶穌離世後，彼得重操舊業做回漁夫。

但是，當主耶穌復活後，就叫彼得去網魚，出現了 153這個數字，即捕獲了 153條魚。

很特別地，那是我們整套「雙魚星謎」，其中一個很特別的標誌性數字。

但按著《約翰福音‧第二十一章》記載，原來當時彼得，由於四福音有不同的稱呼，
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卻剛好去到那個位置，《聖經》便用上 Simon一字描述彼得。

它好像完全吻合我們剛好完結「雙魚星謎」，現在來到蘆葦這題目，裡面有著神的一個心意，是嗎？

日華牧師：

是的，今年我們分享到，過了這一年，

這一年便大開殺戒，然後約書亞世代便進入迦南美地，

相對，這等同約書亞世代第一次見到蘆葦，因為他們渡過約旦河。

約旦河便是以色列，因為我們知道，在河邊滿佈許多蘆葦，例如濕水、破爛的地方等，

好比天水圍有很多蘆葦生長的地方，因為通常於河邊或沼澤，皆滿佈很多蘆葦。

所以，對於以色列而言，約書亞世代剛踏進迦南美地的時候，他們亦是第一次遇上蘆葦。

然而，這也是隱藏的，因為《聖經》從沒提及，但按本身的地理環境，
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如同你渡過約旦河，你不可能遇不到水或河底吧？不可能！你必定會遇上的。

《聖經》沒有明明記載，卻隱藏起來，他們會於那段時間遇上的。

所以，同樣地，現在這個題目亦隱藏了多年，

直至我們遇上今次「雙魚星謎」，加上兩者重疊和相遇的時候，

其實，便是彼得三次不認主之後，他回去網魚的時候。

於那裡，出現 Simon、153條魚。

現在我們便知道 153，一定代表雙魚座、魚，對不？

同樣地，這個數字亦是我們所見，座落於美國的方尖碑，將這兩個東西拼湊在一起。

第一，是 153的這個數字；它亦是建立於 Vesica Pisces，
並且上面便是一個方尖碑，全部都放於一起，正座落於美國！
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由是，這讓我們看到，其實與我們所說的一模一樣，因為現時我們所說的一樣是，

香港亦然，我們看到方尖碑，即尖沙咀鐘樓，旁邊便有一艘雙魚星號郵輪。

這一批共同信息讓我們看到，全部是同一個故事，

但絕對百份之百不是偶然的，全部皆不是偶然，全部皆有意為之。

然而，相對於今年，見到蘆葦的時候，今年見到蘆葦，試想一下，今年見到蘆葦啊！

這會否代表，今年我們已經逼近了《啟示錄》11章 1節的景況？

因為一旦蘆葦出現，他便開始量度，

當量度完後，便不再需要量度外院，然後便開始 1,260日，對吧？

蘆葦是整個 1,260日開始之前，最先出現於那章《聖經》當中的一個角色。



20220306 www.ziondaily.com

89

然而，這個角色會否等同，這個啟示於錫安分享完畢後，這個蘆葦正式出現呢？

因為這個蘆葦必定指向我們，毋庸置疑，一定是說我們，

但問題這個蘆葦何時於歷史上正式出現呢？

那便是我們開始分享四印的時候，已經發現到，其實，每當我們分享那個啟示的時候，

那件事、那個角色便出現，一直皆是，至少四印正是如此！

由是，現在我們分享蘆葦，可能主日完結分享這套蘆葦信息後，

其實，《啟示錄》11章 1節便正式開始！

所以你要明白，接著，在我信主或開始事奉之後，其實經常有類似這種印證，

但實在是十分個人，所以難以跟你們說明。

然而，唯獨這一次是十分嚴重，當時我仍未開始建立教會，卻已經想完全放棄，

但在這事之後，神再給予我一個肯定！

我知道，這真是神在與我說話，祂給予我的感動是真實的，沒辦法假裝，

因為我身處的 condition（狀況），不論怎樣爭辯，都不可能說是穿鑿附會。

她的確用我的英文名來說；她的確是一日也沒偏差地說出我的狀況，對不？真是一日也不偏差！

當時我最深刻記得，不知道他們是否記得，

當時傳威全部坐在我的左右，展鳴等人，彷彿每個人都支持我般。

但當時，簡直在聚會完了後，他們根本不知道，我作了甚麼決定，

因他們並不知道，我叫 Simon，是的，他們全部皆不知道。

因此，我才告訴他們，並給他們解釋。

故此，這就是我很深刻的地方，

我永世也會記得，神第一個如此明顯的共同信息，可謂是被迫底下，

反過來說，我也是被祂迫使的，當時弄出一件這樣的事情給我遇上。

她用這種方式，分享了一篇這樣的信息，

若你說這是偶然的話，那麼，我可以告訴你一件有趣的事。

我信主至今，聽過無數講道，我從未聽過第二篇，是分享這信息的，

我從未聽過第二篇，由其他人分享這信息。

因你知道，我聽講道的數量，一定比你多出很多倍，對不？第二篇也沒有！

我一生只聽過第一篇，亦是唯一一篇，就是在那裡聽到的，是那天我求出來的。
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所以，我一直也知道，只要我願意為神，當然是真心的那種，若是假意的，就等同是自殺式般。

我真心付出的話，其實，我可以求神去做這些事情。

這就是為何那麼多人求不到的原因，因為他們根本是妄求，何謂妄求？

他們的品格，根本沒有資格求這些事情。

但我擁有足夠的品格，因此，我便可以求這些。

但，即使多年後再次聽回，你都會覺得很切身、震撼，

當時我只是一名卒仔而已，仍未是你們的牧師，卻已經有這樣的經歷。

當然，箇中有好些內容，就算是策略家也未聽過這些分享，因當時牽涉到一些人物的名稱。

當然，我肯定他們當年絕對是錯的，以及這是有神介入的，對不？所以，這我不介意分享出來。

只不過，到現在，當中好些人已退休，或是經已離世，那麼，我便分享出來。

但，這就是我最早時，可說是一宗接一宗地，經歷了這些的迫害，簡直是迫害、逼迫。

但現在便明白，因我分享的每一個題目，既然是來自神，它就有蘆葦的特性，

即是，錫安教會的存在，他們的生態環境被改變、被蘆葦改變、被我的標準改變。

每個參與錫安教會的皆知道，日華牧師真的為你們，定立了新的人生目標、新的信仰標準。

你們的道德標準，每一樣皆是由錫安教會定了。

但，這個標準，相對，你們亦知道是真的，是有神！

因這個標準，才能討神喜悅，這是大家也知道的。

然而，大家也知道這個標準，亦是外面教會最憎厭的，對不？他們要神，只不過不要這標準。
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那麼，他們永遠會與神隔絕，他們也在所不惜，甚至，我定這個標準出來後，令他們恐慌。

現在，如果我們用「蘆葦」回看，我相信大家便明白 4794「雙氧水事件」，

其實何解他們會如此恐慌，對不？謹記，當時並沒有共同信息，當時並沒有！

然而，當時錫安教會的信息、講道帶，經已令他們恐慌，

因錫安教會的標準，一被確立的話，那麼，他們便會變了騙子，對不？

當然，到現在，若你問良心，你沒有辦法證明錫安教會是錯的，

因，如果能夠一日也不偏差地印證，根本是創舉。

這創舉以不同形式，做了一次又一次，那你已經知道，這一定有一位主宰在背後推動，

但正如我所說的，這種推動整個時間長河，皆有蘆葦，

其實，在接下來的幾年，神是改變了這時間長河的生態。

我就是當年開始有共同信息，尤其是分享了「天馬座行動」信息後，其中一個理由，不敢分享出來，

就是總覺得那些事情好像是更加不妥，並不是說不對，而是不妥的那種情況。

到最後沒法子了，我常提及一句：「如果我不說出來，我就是不信了。」。

我不能夠不信，因此被迫要說出來，

如此，一直不斷地出現印證，簡直是 to the day（一日也不偏差），

那麼，我不能不在主日裡分享出來呢！

但我總覺得有一樣東西潛伏在裡面，

不僅是單單要隆重其事，亦非單單在歷代歷世裡是沒有的，

因那時，尚未弄得如此龐大，對不？
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你試想想，我們一邊看見神如此證明我，

但，另一邊戈你會看到我的價值，單是以 B.C.省事件為例，即使你說這是僥倖而已，

然而，如果這世界上有神，又怎會容許這種僥倖呢？

相反，你該說這是神刻意的擺佈，才對！對不？

若你容許這個被成立的話，整個 B.C.省返教會的人，還做甚麼呢？

他們不如來聆聽錫安教會的信息，並求饒恕，對不？

整個 B.C.省，可說是唯一在「雙氧水事件」時，對我們態度是正確的，

就只有位於 Richmond（列治文市）的香港錫安教會加拿大分會，

但現在整個 B.C.省受審判，卻只有列治文市不受影響。

當這個成立後，你有否想清楚，這是甚麼的生態環境？神在建立些甚麼呢？
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是祂親手做的，我並沒有推動、要求過祂做。

只是祂做後，讓我觀察到，其實這個「大導演」，推動著整個世界的氣氛和生態環境。

影片：神以災難成為連一日不偏差給予錫安教會的印證

當我們環顧身邊，神所給予一日不偏差的帶領，甚至乎，當中包括天災。

神刻意這樣做，原因，是要製造一個生態環境，讓人明白到，錫安是神所揀選的新婦，

因此，若有任何人對付新婦的話，也只會招來神的審判。

以下，是日華牧師於 2022年 2月 7日的錄音分享。

日華牧師：

這裡所說的是，所以，你會看見，即使是加拿大 B.C.省的審判，

又例如馬來西亞的審判，很明顯，這是神一定會做的。

因為關於疫症，你根本不可能說是突然出現，因這一、兩年間，馬來西亞也陸續有疫症，

從開始，至各種數目，以地區計算。

但我們能看見，這些一定是神做的，因為，一定是神的掌管範圍之內。

但是，現在很明顯，是神特意將之編排成一日也不偏差的印證，

證明是神為了我們去審判這些國家，這是毋庸置疑的。

第一，一定是神做的，已經是完全肯定的事，

因已不只是一、兩宗，甚至，即使真是一、兩宗，

若它們不是 to the day（一日也不偏差地）發生，你尚且能質疑一下。
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但現在卻是一日不偏差地發生，已擺明了，

第一，這是神所做，且是有意地製造，你無法推翻；

第二，神一定是為我們而做，因為，神完全吻合我們分享信息的日子，

並且，我們分享信息時的態度，早已明說這是審判。

當然，那兩天前，我早已說明，神是為我們去審判這世界，是為新婦審判這世界，

這些話在我們的信息中，早已成了歷史般的記載，

只不過，我們陸續看見，我 make statement（所說的話），是完全按照那種形態去發生。

你可曾想過，當這些事情，能夠按照我所說的形態去發生時，

其實，那裡已很明顯可見，我比全世界任何人，

至少相比整個 B.C.省，我是更清楚神的態度，對不？

然而，那些人現在還敢逼迫我？於我背後說我壞話？他們是必死的！

他們當這位神是甚麼呢？他們以為神只是網絡上的 Siri（蘋果智能語音助手），

若你向它說話，它才知道你的存在；若你不向它說話，它便不知道嗎？不可能的。

所以，現在你能看見，我說的正是這一種生態環境。
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為何神會做到這種程度呢？因為，祂已不容許在我們被提後，

甚或接下來這段時間裡，再有人得罪我們。神根本不容許！

這就是神的態度，完全就是神的態度。

這豈不更加印證，當時我所說的話嗎？

只不過，當時我說︰「神是為了我們去審判。」

仍未說得「實牙實齒」（千真萬確），但現在神卻以行動坐實了。

這正是我所說的，風向變了，以前，神從來不會表明自己的態度，

可是，現在神不僅表明祂的態度，甚至正在公開祂的態度，對不？

你會看見，當我分享了信息，接著便出現印證，我再分享信息，接著又再出現印證，

這些印證，甚至正在公開神對錫安的態度。

神大可以不選擇，以我們的信息去做祂要做的事，因為，做這些事的必定是神，

可是，神不可能在做的時候，不知道我們預先會做這些事，

因為，神對於全世界每個人所做的每件事，也是一清二楚的。

可是，為何我們如此 frequently（頻繁地）時常有這種現象，神擺明不介意公開去印證我們呢？

於這些印證中，更要肯定地、擺明讓人知道，

祂在印證梁日華是真的知道神的態度，知道神是如何思想，以及神將要做的事。

很顯然，我們能稱之為共同信息的，也有這種特性，全部也有這種特性，對不？

我正是要帶出這一點。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝
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好，最後我們每一位也自己宣告三次：

「那麼，你要在這解謎中，去確立自己的身份！」

Amen！Amen！Amen！

好，感謝主。最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌去多謝神！

Amen！感謝主！

～完～


